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Tomaron posesión de sus cargos

Los nuevos ministros de Hacienda y de Información y Turismo tomaron ayer pose
sión de sus cargos. En la fotografía, el Presidente del Gobierno, señor Arias Na

varro saluda al titular de Información y Turismo, señor Herrera Esteban

El Gobierno sigue en su propósito de 
realizar el programa del 12 de febrero

Palabras de Arias Navarro en la toma de posesión • 
de los nuevos ministros

Madrid, éC.—«El equipo sigue su tarea con estas nuevas aportaciones, y la sigue con una 
lógica consecuente e indeclinable coherencia de las declaraciones con que se presentó en las 
Cortes el día 12 de febrero. Se mantienen íntegras todas sus afirmaciones, su esperanzado 
programa y su indomable propósito 'de realización», dijo el señor Arias Navarro en la toma 
de posesión de los nuevos ministros de Hacienda e Información y Turismo, señores Cabello 
de Alba y Henera 'Esteban, respectivamente,en el acto celebrado a primeras horas de la tar
de de ayer en la Presidencia del Gobierno.

Al acto asistieron los demás 
ministros del Gabinete, así co
mo varios exministros y di
versas ípereonalidades. A la 
derecha de Arias Navarro se 

. situaron los nuevos ministros, 
y a la izquierda, los señores 
Barrica de Irimo y Cabanillas 
Gallas. •

Pronunció unas palabras,

' Ha muerto una

en nombre de los,ministros 
salientes, el señoj Barrera de 
Irimo, y en nombre de los re
cientemente nombrados, el 
señor Cabello de Alba. Final
mente habló el señor Arias 
Navarro, - quien agradeció los

400 policías vigi
larán el aeropuerto 

de Londres
servicios de 
sados y dio 
los nuevos.

línea

los ministros ce
la bienvenida a

política
dice «Tácito»

El diario “Ya ” ha publi
cado la siguiente nota que le 
ha sido enviada por “Táci
to

“Si los signos externos re
flejan de algún modo él au
téntico sentido profundo de 
Js acontecimientos, debemos 
pensar que una línea política 
ha muerto ayer. . ’

Para nadie era un secreto 
que en las últimas semanas 
se había desencadenado una

seria ofensiva contra el dis
curso del 12 de febrero las 
declaraciones de septiembre y 
un sector del Gobierno del 
presidente Arias. Enumerar 
los síntomas no es necesario 
ahora.

Ante una situación confusa
(Continúa en la pág. 7)

Londres, 1— El aeropuer
to londinense de Heatthrow 
-estará desde hoy bajo la vili- 
lancia armada de 400 policías 
dé la división de aeropuertos 
de Scotlland Yard.

A partir de hoy, la poli
cía que ejercía la vigiilancia 
en él aeropuerto londinense 
ha dejado de estar bajo el 
control d^ la «British Aúports 
Authority» «Dirección Gene
ral de Aeropuertos» pasando 
dicho cometido a la jurisdic
ción de la policía metropoli
tana de Scotland Yard.—Efe.

do no calificaría de dramático 
el momento actual, 

sino más bien de gravo
Palabras del presidente del Consejo 

Nacional de Empresarios
Sevilla, 1.—“Yo no calificaría el momento actual de dra

mático, sino más bien de grave; aclarando que, después de 
las ideas que se tenían a primeros de año de que nos espe
raban unos meses muy difíciles, la verdad es que en los mo
mentos actuales han resultado menos graves de lo que al 
principio parecía”, ha dicho a los Servicios de Prensa Sin
dicales el presidente del Consejo Nacional de Empresarios, 
Manuel Conde Bandrés, que ayer presidió en Sevilla una 
reunión de los Consejos de Empresarios de Andalucía occi-
dental.

En sus declaraciones, el se
ñor Conde Banderas se mani
fiesta partidario de que se ha
biliten una líneas de créditos 
especiales para la pequeña y 
media empresa, «que son las 
más afectadas», o bien que se 
aplique una gran selectividad 
en los créditos.

Sobre la reforma de la em
presa, tema acerca del cual le 
es preguntada seguidamente 
su opinión, el presidente del 
Consejo Nacional de Empre
sarios ha señalado que mejor 
que hablar de tal forma con
vendría tratar de concebir 
una nueva empresa para la 
transformación social. «Quie
ro decir una empresa adapta
da a las transformaciones 
cambiantes. Y puedo decir 
públicamente que el Consejo 
de Empresarios está tratando 
este tema, para poder hacer 
en breve una declaración so
bre el particular».
Por último ha dicho el señor 

Conde Bandres, refiriéndose 
a la reunión que ayer cele
braron en Sevilla las comisio
nes permanentes de los con
sejos de Empresarios de An
dalucía Occidental,, que en 
ella se expusieron jos proble
mas con todo realismo, para 
concretarse unas conclusiones 
que serán elevadas al Gobier
no a través del Ministerio de 
Relaciones Sindicales.

"Quiero decir bien claro 
■—proclamó el presidente del 
Consejo Nacional de Empre
sarios—que los empresarios de 
Andalucía han dejado paten
te, por otra parte, su indepen
dencia de criterio; y por otra, 
su decisión de colaborar al 
desarrollo de España.—Cifra.

¿MODA?

Abrigos y 

chaquetones

CASA FERMIN

ORIENTE MEDIO '

Próxima reunión cuatripartita árabe 
para coordinar la estrategia política y militar

Beirut, 1.—Los dirigentes de Egipto, Siria, Jordania y de la Organización para la Libera
ción de Palestina (OLP) están preparando una reunión con el fin de coordinar su estrategia 
política y militar en el Conflicto de Oriente Medio. El lugar de la reunión no ha sido aún 
establecido, señalan las fuentes. Asistirán a la reunión, según señalaron fuentes oficiales jor- 
danas ayer, por la noche, el rey Hiussein, el presidente de Egipto, Anuar el Sadat; el presi
dente de Siria, Hafez Al-Assad, y el presidente de la Organización para la Liberación de 
Palestina, Yasser Arafat.—Efe-Reuter.

Hace poco se anunció el 1 
compromiso matrimorúal 
de la princesa Isabel de 
Yugoslavia con Richard: 
Burton. Ahora, ahí Ja ve
mos ataviada con ún asis
tido inspirado en las anti
guas armaduras rom&aas, 
durante un baile de dis'&n- |l 

ces en París,
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Tomaron posesión de sus cargos

Los nuevos ministros de Hacienda y de Información y Turismo tomaron ayer pose
sión de sus cargos. En la fotografía, el Presidente del Gobierno, señor Arias Na

varro saluda al titular de Información y Turismo, señor Herrera Esteban

El Gobierno sigue en su propósito de 
realizar el programa del 12 de febrero

Palabras de Arias Navarro en la toma de posesión • 
de los nuevos ministros

Madrid, -T.—«El equipo sigue su tarea con estas nuevas aportaciones, y la sigue con una 
lógica consecuente e indeclinable coherencia de las declaraciones con que se presentó en las 
Coates el día 12 de febrero. Se mantienen íntegras todas sus afirmaciones, su esperanzado 
programa y su indomable propósito 'de realización», dijo el señor Arias Navarro en la toma 
de posesión de los "nuevos ministros de Hacienda e Información y Turismo, señores Cabello 
de Alba y Heorera Esteban, respectivamente,en el acto celebrado a primeras horas de la tar
de de ayer en la Presidencia del Gobierno.

«Yo no calificaría de dramático 
el momento actual, 

sino más bien de grave))
Palabras del presidente del Consejo

Nacional de Empresarios
Sevilla, 1.—"Yo no calificaría el momento actual de dra

mático, sino más bien de grave; aclarando que, después de 
las ideas que se tenían a primeros .de año de que nos espe
raban unos meses muy difíciles, la verdad es que en los mo
mentos actuales han resultado menos graves de lo que al 
principio parecía ", ha dicho a los Servicios de Prensa Sin
dicales el presidente del Consejo Nacional de Empresarios, 
Manuel Conde Bandrés, que ayer presidió en Sevilla una 
reunión de los Consejos de Empresarios de Andalucía occi
dental.

Al acto asistieron los demás 
ministros del Gabinete, así co
mo varios exministros y di
versas ípersonalijdades. A la 
derecha de Arias Navarro se 
situaron los nuevos ministros, 
y a la izquierda, los señores 
Barrrea de Irimo y Cabanillas 
Gallas. •

Pronunció unas palabras,

Ha muerto una línea política, 
dice «Tácito»

El diario “Ya ” ha publi
cado la siguiente nota que le 
ha sido enviada por Táci
to ": >

"Si los signos externos re
flejan de algún modo él au
téntico sentido profundo de 
Is acontecimientos, debemos 
pensar que una línea política 
ha muerto ayer. . *

Para nadie era un secreto 
que en las últimas semanas 
se había desencadenado una

Abrigos y 

chaquetones

CASA FERMIN

en nombre de los,ministros 
salientes, el señoj Barrera de 
Irimo, y en nombre de los re
cientemente nombrados, el 
señor Cabello de Alba. Final
mente habló el señor Arias 
Navarro, quien agradeció los 
servicios de los ministros ce
sados y dio la bienvenida a 
los nuevos. 

seria ofensiva contra el dis
curso del 12 de febrero las 
declaraciones de septiembre y 
un sector del Gobierno del 
presidente Arias. Enumerar 
los síntomas no es necesario 
ahora..

Ante una situación confusa
(Continúa en la pág. 7)

ORIENTE MEDIO

Próxima reunión cuatripartita árabe 
para coordinar la estrategia política y militar

Beirut, 1.—Los dirigentes de Egipto, Siria, Jordania y de la Organización para la Libera
ción de Palestina (OLP) están preparando una reunión con el fin de coordinar su estrategia 
política y militar en el Conflicto de Oriente Medio. El lugar de la reunión no ha sido aún 
establecido, señalan las fuentes. Asistirán a la reunión, según señalaron fuentes oficiales jor- 
danas ayer, por la noche, el rey Hussein, el presidente de Egipto, Anuar el Sadat; el presi
dente de Siria, Hafez Al-Assad, y el presidente de la Organización para la Liberación de 
Palestina, Yasser Arafat—Efe-Reuter.

400 policías vigi
larán el aeropuerto 

de Londres
Londres, 1— El aeropuer

to londinense de Heatthrow 
estará desde hoy bajo la vili- 
lancia aTmáda de 400 policías 
de la división de aeropuertos 
de Scotland Yard.

A partir de hoy, la poli
cía que ejercía la vigMancia 
en él aeropuerto londinense 
ha dejado de estar bajo el 
control do la «British Aúports 
Authority» «Dirección Gene
ral de Aeropuertos» pasando 
dicho cometido a la jurisdic
ción de la policía metropoli
tana de Scotland Yard.—Efe.

En sus declaraciones, el se
ñor Conde Banderas se mani
fiesta partidario de que se ha
biliten una líneas de créditos 
especiales para la pequeña y 
media empresa, «que son las 
más afectadas», o bien que se 
aplique una gran selectividad 
en los créditos.

Sobre la reforma de la em
presa, tema acerca del cual le 
es preguntada seguidamente 
su opinión, el presidente del 
Consejo Nacional de Empre
sarios ha señalado que mejor 
que hablar de tal forma con
vendría tratar de concebir 
una nueva empresa para la 
transformación social. «Quie
ro decir una empresa adapta
da a las transformaciones 

^cambiantes. Y puedo decir 
públicamente que el Consejo 
de Empresarios está tratando 
este tema, para poder hacer 
en breve una declaración so
bre el particular».
Por último ha dicho el señor 

Conde Bandres, refiriéndose 
a la reunión que ayer cele
braron en Sevilla las comisio
nes permanentes de los con
sejos de Empresarios de An
dalucía Occidental,, que en 
ella se expusieron jos proble
mas con todo realismo, para 
concretarse unas conclusiones 
que serán elevadas al Gobier
no a través del Ministerio de 
Relaciones Sindicales.

«Quiero decir bien claro 
■—proclamó el presidente del 
Consejo Nacional de Empre
sarios—que los empresarios de 
Andalucía han dejado paten
te, por otra parte, su indepen
dencia de criterio; y por otra, 
su decisión de colaborar al 
desarrollo de España.—Cifra.

¿MODA?

Hace poco se anunció el I 
compromiso matrimonial 
de la princesa Isabel de 
Yugoslavia con Richard' i 
Burton. Ahora, ahí Ja ve- [ 
mos ataviadla con ún vsb- k 
tido inspirado en las anti
guas armaduras románas, : 
durante un baile de dástra- 

ces en París. .
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CRONICA DE LA CIUDAD CARTA Al DIRECTOR
Un niño ha matado una paloma

Noticias, rumores y todo eso
Cuando pasamos la hoja del calendario \ entramos 

en noviembre, nos encontramos con que no jaltan moti
vos de comentario, a todos los niveles. Buenas noticias 
son las comunicaciones de la Dirección General de Bellas 
Artes al Ayuntamiento relativas a la aprobación de di
versos proyectos, como son la ordenación del barrio de 
las Juderías, que creemos comprende el arreglo de fa
chadas en ese sector; la restauración de la iglesia de san 
Millán, la plaza de San Lorenzo y la terraza de santa 
Columba. Son obras algunas en -marcha ya y otras nue
vas que contribuirdn en gran medida a'contmuar el ade- 
centamiento del rostro de la bella Segovia.

De gran importancia es por otra parte, la obra para 
saneamiento del Eresma, que como informamos hoy, se 
ha iniciado ya, a cargo de la Confederación Hidrográfi
ca del Dtiero y del Ayuntamiento. Cuando esté termi
nada y volvamos a ver las aguas del rio corriendo lim
pias y claras, nos parecerá mentira y no dejaremos de 
comprender que la humanidad, que desde luego comete 
muchos errores, es capaz a veces de corregirse, tratando 
de recobrar los bienes que por su torpeza había llegado 
a perder.

Pero todas esas noticias de carácter local se ven un 
'tanto desplazadas por todo lo referente a la situación po
lítica, con los cam trios en el Gobierno, los discursos, los 
rumores, etc. Los comentarios y las explicaciones,que se 
intentan a esta minicrisis y a sus consecuencias son para 
todos los gustos y de todos los calibres. Oportunamente, 
sin embargo, ha aparecido otra crisis paralela, la del 
aceite de oliva, que a partir de hoy queda libre de pre
cio y experimentará la correspondiente subida. Ha habi
do psicosis de acaparamiento, y en. muchas capitales se 
han formado colas. La vuelta de esta celtibérica institu
ción que ya parecía olvidada, nos ha traído de nuevo el 
recuerdo de los años difíciles, los años de la guerra, la 
postguerra y el hambre. El caso es que los periódicos 
no han dejado de informar, en la medida en que les era 
posible, de la situación política, pero otros medios como 
la "tele” se ha dedicado preferentemente al tema del 
aceite, al que ha derivado en gran medida la atención 
de mucha gente.

La Prensa opina
UN FRACASO DE LA POLITICA DE DISTRIBUCION DE 

LA RIQUEZA

publica la siguiente infamación y 
comentario firmado por S. de Soroa:EUROPEO

“ Exactamente, el, 12,3 por 100 de nuestros compatriotas asa
lariados tienen ingresos superiores a las veinte mil pesetas men
suales. ¿Cómo se puede interpretar esto en el tnomeutó actual? 
¿Son muchos? ¿Son pocos? ¿Qué significan realmente mil pese
tas en la vida española de hoy? ¿Cómo anda el coste de vida?...

Tal vez a usted le interese saber que el 8.1 'por 100 de la 
población laboral española tuvo asimismo, en el pasado año, linos 
ingresos del orden de 7.000 a 8.000 pesetas mensuales; que el 9 
por roo tuvo ingresos entre las 12.000 y las 14.000 pesetas men
suales; que el 7,9 por 100 anduvo entre las 6.000 y y.rxx) pesetas 
mensuales; y que el T7,9 por 100 de los asalariados (^¡lañóles per
cibieron un m<iximo de 6.000 jjesetas mensuales en 197%..., que 
n<> es lo misino que en 1968, ni en. 1963, ni en 1953.

Ese fuerte porcentaje, que sólo tiene un techo mensual de 
6.000 peestas, es di-amático, es un fracaso por si inisÁo de la po
lítica de distribución de renta por cabeza de este país. ¡Qué más 
da que se hayan rebasado los mil dólares o los mil quinientos dó
lares!... ‘ .

UN ABNEGADO SERVICIO

INFORMACIONES ha comentado así el cese de Pió Ca- 
• o banillas: .

" Uñ sector de la clase política española muy digno, muy res
petable, no ha estado-de acuerdo con la gestión del señor Caba- 
nillas y planteó sus pretendidos excesos é incluso con acusacio
nes públicas dignas de contestarse en un Juzgado de guardia.

Atacar una seña y responsable—y leal, siempre leal—liber
tad informativa no pasaba de servir de disfraz a un ataque de 
mucha más altura;.el ataque a la liberalización política “consti
tucional •". “ Liberalización “ que traspasaba todo el discurso de 
Cortes del presidente el pasado 12 de febrero y que a nuestro 
modesto juicio suponía y supone uno de los más abnegados ser
vicios al régimen que estadista alguno se ha echado a la espal
das en las últimas décadas.’El equipo Cabanillas asumió el papel 
de tropa de choque en tan ilusionante empeño. Y su desgaste an
te un sector de opinión—peligro que asumió conscientemente—es. 
un seivicio que a talés hombres ha de contabilizárseles, so pena 
de caer en la injusticia. *'

Sr. D. Angel Vilches Gonzá
lez: Director de «El Adelan
tado de Segovia».

Sr. Director.
El pasado día 20 de octu

bre, un niño de Puebla de Pe- 
draza mató una paloma. Con
sidero nue el caso es grave y 
por eso, pretendo llamar la 
atención de los educadores, pa
ra que se les enseñe a los ni
ños a respetar a los animales 
y a las plantas. Quiero tam
bién puntualizar algunos aspec
tos del caso para que se ad
vierta su gravedad y se les pue
da explicar a los educadores, 
de modo que sean encauzados 
por otra-línea mejor.

En primer lugar, creo que es 
conveniente esclarecer algunas 
Circunstancias de tipo penal. 
Los niños menores de 18 años 
no pueden obtener licencia de 
uso de- armas accionadas por 
aire, sin permiso o autorización 
paternal, del cual carecen todos 
los niños de La Puebla, En se
gundo lugar, incluso con licen
cia, no se puede circular por 
el casco urbano con el arma 
desenfundada, ni tampoco ha
cer uso de ella para abatir nin
guna clase de aves. En tercer 
lugar, aun tratándose de un 
día hábil de caza, el término 
de Puebla de Pedraza es un co
to cerrado y nadie puede ca
zar sin permiso escrito del due
ño del coto. En cuarto lugar, 
no se puede cazar ni disparar 
armas a menos de un kilómetro 
de distancia del pueblo.

Por todo ello, este niño, co
mo cualquier persona que in
frinja lo expresado, si es sor
prendido por un agente de la 
autoridad, se expone a tener 
que responder de un juicio de 
¿litas y al castigo que resultare 
de su tramitación.

Para evitar esto, considero 
conveniente que los niños deben 
ser instruidos de sus deberes 
cívicos, ya que el niño infrac
tor seguramente lo hacía con 
plena ignorancia, pensando que 
era lícito lo que hacía o por 
vanagloriarse ante sus compa
ñeros como quien ha realizado 
una hazaña deportiva.

Es preciso a.partar al niño de 
ese instinto que todos llevamos 
de atrapar o matar las aves 
u otros animales en libertad. 
No olvidemos ese lema que ca

si todos hemos leído alguna 
vez: «Las ciudades que res
petan a los animales y las plan
tas dan prueba de su civiliza
ción». En casi todas las ciuda
des hay ..palomas en las calles, 
las plazas y los parques, que 
son ocasión de alegría para ni
ños y mayores.

Por otra pacte, hay 'que in
clinar al niño a crear riqueza 
y no a destruirla. Casi seguro 
que esa paloma que mató el; 
niño era madre de dos pichon- 
zuelos" que, al verse privadas 
del alimento que les llevara la 
madre, también han muerto. 
La paloma es un ave trabaja
dora que va en busca de gra
no olvidado o abandonado, de 
desperdicios que para nada va
len, de porciones mínimas que 
escapan a la acción de reco
gida del hombre. Ello, lo reú
ne todo y alimenta a sus crías 
y transforma esos desperdicios 
en carne y en vida. La paloma 
es creadora de riqueza y nos 
da unía lección permanente, y 
valiosa, tanto como la conteni
da en el conocido slogan; «Da- 
le un pez al hambriento y ma
ñana tendrá hambre; enséñale 
a pescar y le habrás quitado el 
hambre para todos los días».

AL AIRE DE LA CALLE
SEÑALES

En el arranque de la carre
tera de Boceguillas, hoy Vía 
iRoma, antes había un cartel de 
direcciones de suma utilidad 
para los automovilistas y en 
el que estaban indicadas tanto 
la de Madrid, como las de Va- 
lladolid, León, Burgos y Soria. 
Ahora ese cartel no está y son 
los guardias los que tienen que 
atender a las constantes con
sultas de lo$ desorientados via
jeros por dónde se va a un si
tio u otro. Y puestos en el te
ma, cabe decir que también se 
hecha de menos, a juzgar por 
las preguntas que según parece 
se hace también con cierta fre
cuencia a los guardias, una se
ñal que indique la dirección del 
santuario de la Fuencisla.

. EN ESPERA

En la calle Adolfo de Sando-

La paloma es el sñnbolo de 
la paz y de ella tiene mucho 
que aprender el hombre. Preci
samente ese día, faltó a mi pa-. 
lomar el ave que me había ins
pirado una poesía que titulé 
«Mis palomitas», y a la que 
había llamado «Doña Juana».

Pero esas palomas que yo 
crío no las quiero para mí. A 
todas las personas a quienes he 
tenido algo que agradecer, y en 
e-pecial si tenían niños, lo hice 
obsequiándoles un par de pi
chones. Sobre esto puedo con
tal infinidad de anécdotas. 
Cuando la ocasión se pnesente, 
a este niño le daré también dos 
pichonzuelos y le diré: «No les 
mates, y si quieres tener más, 
yo te enseñaré cómo criar es
tas aves y te ayudaré, porque 
quiero enseñarte a crear ri
queza».

Es necesario que los educa
dores enseñen a respetar las col 
sas de los demás, a no perse
guir a los animales en libertad 
o que tengan dueño, a no des
trozar las plantas, a respetar 
la candidez de la paloma.

Narciso Siguero 
(Secretario de Administra

ción Local). ■ 

val, antes Travesía de las Ca
nonjías, se produjo una fuga 
de agua y se procedió a su 
arreglo. Por ello, como es na
tural, se levantó el pavimento, 
que allí es a base de los clási
cos de borrillos, Pues bien, una 
vez hecho el apaño, no se vol
vió a pavimentar el suelo y los 
boiTillcs siguen allí amontona 
dos, desde hace tiempo. Algu
nos vecinos nos han avisado de 
esta anomalía, y nosotros oree
mos conocer la razón: segura
mente, el suelo lo han dejado- 
a medio tapar en espera del 
próximo reventón de la tube
ría. ■

¿muebles?

HERNANDO

; En el centro de Segovia,
a un paso de los Centros Oficiales *

ri r >
(Mutualidad, 18 de Julio, Instituto 

' Nacional de Previsión, Jefatura de
' ‘ . Tráfico, etc.) '

fotocopias en el i
acto a 8 pesetas. :
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•FEMSA ha comenzado a funcionar
iLos primeros operarios trabajan en una nave 

cedida por '
La empresa Femsa funciona ya en

A nuestra provincia, dando así los primeros

la Diputación

Monseñor Palenzuela Velázquez,
hospitalizado a causa
de una afección gripal

.■ pasos para su instalación definitiva. De 
momento cuenta con unos pequeños ta- 
llores instalados en una nave cedida tem- 

M poralmente por la Diputación Provincial 
W en un sector de la finca de Quitapesares. 
M Allí trabajan en estos momentos unos se- 
m senta operarios, la mayoría reclutados en-

*

trs vecinos de Palazuelos de Eresma; 
puede decii-se que, según nuestras noti
cias, paute de este personal está ya espe
cializado y el resto viene siendo formado 
por monitores de la empresa.

Mientras itanto se dan los últimos to
ques al proyecto para levantar la factoría 
de: Femsa en unos terrenos próximos a

Quitapesares, que, como se sabe, fueron ™ 
adquiridos meses atrás. Se espera que pa- w| 
ra la primavera puedan .iniciarse las el 
obras, a fin de que en breve plazo co- M 
mience la fabricación de algunos de los 
elementos a que la empresa dedica su m  
producción, tales como distribuidores d« WL 
dos .¡pos, bobinas, etc. »

Parece que en principio Femsa dará m 
ocupación a unos quinientas operarios y m  
en la fase completa de expansión—den- 
tro de unos cuatro años—los puestos de 
trabajo serán mil. 11

En cuanto a la inversión total que la W 
empresa rtalizará para el montaje de es- m 
ta factoría se nos informa que- ascenderá 
a unos mil millones .de pesetas. 11

El obispo de la diócesis, monseñor Antonio Palenzuela 
Velázquez, se encuentra internado en el Hospital déla Mise
ricordia a causa de padecer una fuerte afección gripal.. El 
prelado se encontraba esta mañana con fiebre.

PREMIO A UN COLABORADOR 

DE NUESTRO PERIODICO

Bimilenario del Acueducto
DEL 18 AL 23 DE NOVIEMBRE 

OQ REUNION DE ANTROPOLOGOS 
Ifplj ESPAÑOLES EN NUESTRA 

CIUDAD

MUSICA

Conferencia-con

cierto de don Pedro 

Echevarría
' Del 18 al 2.3 del próximoi noviembre se celebrará en Se- 

goviá la II Reunión de Antropólogos españoles, organizada 
por el Distrito Universitario de Madrid con el patrocinio de 
la Diputación Provincial, el Ayuntamiento y la^Caja de Aho
rros y Monte de Piedad de Segovia.

Dicha reunión se integrará 
en el programa d|e actos del 
Bimilenario del Alcueducto, 
dentro de sección de activi
dades científicas. La reunión 
tratará temas de Antropolo
gía, Aptropología Biológica, 
Etnohistoria, Etnología y An- 
tropoloigía Sociál y Lingüísti
ca. Contemporáneamente con 
élla se desarrollará un Simpo
sio sobre emigración en Es
paña, qu-e cooidinará el pro
fesor Claudio Esteba Fabregat 
La reunión tiene como presi
dente a don Mánue] Balleste
ros Gaibrois, siendo su secre
tario don Miguel Rivera Do
rado. .

Constará de nueve sesiones 
de trabajo, que tendrán lugar 
en el salón de actos de la Ca
ja de Ahorros y Mon'tie de Pfe- 
daj y de diversos actos de ca
rácter social, así como recep
ciones por la Diputación Prou 
<inciál, el .Ayuntamiento de 
Se jo vi a y Patronato Provin
cial para el Desarrollo de Se
govia y el 'Ayuntamiento de 
Turégano, adonde s'e reaJliza:á 
una excursión de trabajo.

Se espera la asistencia a di
cha reunión de más de un 
centenar de antropólogos y 
sociólogos españoles, y las 
Ptersona» interesadas en parti
cipar en ella de nuestra pro
vincia, .podrán recibir infor
mación en la Oficina Técnica 
del Bimilenario del Acueduc-

Cervantes, 21, en donde 
centralizara la Seoreltaría 

de 'la Reunión, sativo el primer 
día de la misma, para recep
ción de los asistentes.

in/onnflciórt 
de CentTOs Oficiales

EJERCICIOS DE TIRO
Gobierno Civil.—El gober

nador militar me comunica 
que por las fuerzas de esta 
plaza se efectuarán ejercicios 
de tiro en el campo de Bate
rías durant los días y horas 
que a continuación se relacio
nan del mes de noviembre:

Tiro de cañón:
Días 25 y 26 de 15 a 17,15 

horas.
Tiro de cañón antiaéreo:
Días 18, 19, 20, 21, 22 y 

23, de 8,00 a 14,00 y de 16,00 
a 18,30 horas.

Tiro con armas p.ortálile^:
Días 5, 7, 8, 12, 13, 14, 

15* 19. 21, 22, 26 y 29, de 
9,00 a 13,00 horas.

Días 8, 15, 22 y 29, de 
15,30 a 17,30 horas.'

Lo que se hace público pa
ra general conocimiento y en 
evitación de posibles desgra
cias.— El gobernador civil, 
Mariano. Rodríguez Román.

En la sala cultural de la 
Caja de Ahorros pronunció 
una conferencia don Pedro 
Echevarría Bravo, con el te
ma <tLa música en la corte de 
los Reyes Católicos». Su di
sertación —seguida con gran 
interés por el público—■ fue 
ilustrada con grabaciones en 
cinta magnética interpretadas 
por las Bevarias del I Curso 
de Música en Compostela.

(Foto Antonio)

Han dado comienzo las obras 
de saneamiento del río Eresma

Desde hace escasas fechas se trabaja ya en las obras de 
saneamiento del río Eresma. La empresa adjudicataria de las 
obras ha iniciado los trabajos prdimmares que, como se sa
be, pretenden recoger Jas aguas residuales que hoy vierten 
al río para entubarlas y dejar que el cauce vuelva a quedar 
limpio, al no verter en él aquellas aguas sucias, como ahora 
lo hacen. El saneamiento se efectuará en toda la longitud del 
Eresma a su paso por la ciudad.

El Colegio de Gestores de Madrid ha celebrado la festi
vidad de su Patrono y con este motivo ha hecho entrega de 
los premios del primer concurso de periodismo de dicho Co
legio. En la fotografía aparece nuestro colaborador don Ig
nacio Puche Garrido recibiendo el premio que le fue conce
dido por un artículo publicado en las páginas de "El Ade
lantado de Segovia ”,—(Foto Cifra).

AMAS DE CASA

Curso de socorrismo para mujeres

En el salón de actos de la Jefatura Provincia) del Movi
miento viene desarrollándose un curso de socorrismo para mu
jeres, promovido por la Asociáción de Amas de Casa de Se
govia. El curso, que se prolongará durante varios días, servi
rá para aleccionar a las mujeres segovianas asistentes al mis
mo acerca de las normas principales para resolver por sí mis
mas, en principio, los pequeños problemas sanitarios que sue
len plantearse en et hogar.—(Foto Antonio.)

T
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COMISION MUNICIPAL PERMANENTE -

Aprobados por Bellas Artes los proyectos de la terraza 
de Santa Columba, ordenación del barrio de las Juderías, 

iglesia de San Millón y plaza de San Lorenzo
Se pedirá la variación de la carretera de circunvalación prevista 
para que no afecte a monumentos y paisajes del valle del Eresma 

Van a iniciarse conversaciones con una empresa sobre revisión 
de la red de agua y detectación de fugas

, La Comisión Municipal Permanente celebró su semanal sesión, bajo la presidencia del alcalde de la ciudad. Después de 
leída el acta de la anterior sesión, qiue se aprobó, se dio cuenta de diversos anuncios y comunicaciones recibidas.

Destaca entre estas últimas 
una de la Dirección General 
de Bellas Artes, Comisaría 
General del Patrimonio Ar- 
Artístico Nacional, por la 
que. se participa la aproba
ción, por orden ministerial, 
dé un proyecto de obras en 
la tenaza de Santa Columba, 
de esta, capital, con un impor
te de 1.883.173 pesetas. Asi
mismo se dio lectura a una 
carta del jefe de la Secreta
ría del director general de 
Bellas Artese participando la 
aprobación, por parte de éste, 
de los siguientes proyectos de 
obras que afectan a Segovia: 
Ordenación del barrio de las 
Juderías por importe de pe
setas 4.996.510; obras en la 
iglesia de San Millán, por 
4.928.791 pesetas; obras en 
la plaza de San Lorenzo, por 
2.120.352 pesetas. También 
se conoció un informe emiti
do por la Cámara Oficial de 
la Propiedad Urbana sobre el 
problema del agua, informe 
cuya publicación _ iniciamos 
precisamente ayer en nuesti'o 
periódico.

Designación
Se designó al concejal se

ñor Mate Madroño como re
presentante del Ayuntamien
to en el acto del sorteo de re
clutas del reemplazo de 1974.

Plazas vacantes
Se acordó pasar a la Co

misión de Gobernación escri
tos de la Dirección General 
de Administración Local so
bre trámites de informe en . 
relación con concursantes a 
las plazas vacantes de secre
tario general y de depositario 
de fondos del .Ayuntamiento.

Ruina
Se declara en ruina la ca

sa número 6 de la calle de 
Eulogio Martín Higuera, ins
tado por la copropietaria de 
la finca, doña María Anun
ciación Aragoneses Pérez: se 
acordó requerir al propieta
rio de la finca número 8 de la 
calle de Almira, declarada en 
ruina en su momento, que 
proceda a la demolición ur
gente, pues en caso contrario 
lo haría el Ayuntamiento, pa
sándole el oportuno cargo.

Depósito
Favorablemente se informa ' 

la petición de la comunidad 
de vecinos de las viviendas

Pío XII, en la calle de Caño 
Grande, para ' instalación de 
un depósito de fuel-oil.

Obras
Se concedieron las siguien

tes autorizaciones de obras, 
con las condiciones que en 
cada caso, se señalarán a los 
interesados: A don Jesús Mi- 

-guel de Isabel Blanco para 
adaptación de local destinado 
a salón de recreo en La Al- 
buera, viviendas Pío XII; a 
don Crispiniano Casado Ya- 
■güe para construcción de na
ve almacén en el polígono 
"El Cerro"; a don Joaquín 
Vera Hermida para acondi
cionar salón de recreto en 
Fernández Ladreda, 25: a 
Unión Eléctrica, S. A., para 
tendido de cable subterráneo 
en la calle de San Vicente 
Ferrer, debiendo depositar 
fianza de 10.000 pesetas; a 
doña Alicia Fernández-Vega 
Nieto para edificio con desti
no a vivienda en el barrio de 
Zamarramala; a don José- 
Miguel Useros Serrano para 
restauración de la casa nú
mero 17 en la callle de Daoiz.

Iglesia
Se faculta al alcalde para 

contestar a un escrito de la 
Dirección General de Bellas 
Artes sobre informe y confor
midad con expediente de de
claración de monumento his- 
tórico-artístico de la iglesia 
del Cristo del Mercado.

Accesos
A informe del interventor 

se pasa una comunicación del 
gobernador civil sobre cons
trucción de aceras e ilumina
ción de accesos a la residen
cia sanitaria de la Seguridad 
Social.

Plan de ordenación
Se contesta a un escrito del 

Sindicato Provincial de la 
Construcción informando so
bre el estado de los trabajos 
de redacción del nuevo Plan 
General de Ordenación Ur
bana de la ciudad, que se 
realizan al ritmo previsto. -
Carretera de circunvalación

A la vista de un escrito de 
la Dirección General de Be
llas Artes interesando estudio 
de nuevas posibilidades en 
relación con el proyecto de 
carretera de circunvalación en 
lo que atañe al valle del río

Eresma, por afectar a monu
mentos y paisajes de interés 
histórico-artístico, la corpora
ción acuerda aceptar el dic
tamen de la Comisión de 
Obras y dirigirse a la Jefatu
ra Provincial de Carreteras 
pidiendo que sea variado el 
trazado para evitar aquella 
incidencia.

Agua
Se autorizó el suministro de 

agua a dos parcelas del poli-- 
gono "El Cerro " a solicitud 
de don Juan Antonio Barrero 
Herrero.

URGENCIA
Se trataron otros asuntos

APERTURA DE CURSO
EN EL CENTRO SEGOVIANO 

DE MADRID
En el Centro Segoviano de Madrid ha tenido lugar la 

apertura de curso, pronunciando la conferencia inaugural don 
Pascual Marín Pérez, exgobemador civil y jefe provincial del 
Movimiento de Segovia. •

Comenzó diciendo que si 
como tantas veces se ha di
cho, la emisión de todo ser 
humano en este mundo puede 
considerarse cumplida con es
tas tres acciones fundamen- 
talles i tener un hijo, escribir 
un libro y plantar un árbol, 
«yo puedo aseguraros esta 
noche que, en los ocho años 
largos que me cupo la honra 
de mandar, como gobernador 
civil y jefe provincial del Mo
vimiento, vuestra querida pro
vincia, cumplí, rigurosamente 
con lOs tres preceptos; d pri
mero de éllos fue cumplido 
por triplicado, dd segundo 
queda testimonio indubitado 
en ol hecho de dar a conocer, 
los tesoros inigualables de la 
gloria e inmensa riqueza do
cumental de nuestra provin
cia. En cuanto al tercero, creo 
rué también pueden tranquili
zar mi conciencia los miles de 
hectáreas de repoblación fo
restal, amén de otros tantos 
millares de huertos familiares 
con los que, siguiendo las 
consignas dd Caudillo de Es
paña, conseguimos el acceso 
a la propiedad a parte de 
nuestros trabajadores».

El señor Marín después de 
hacer hincapié en su vincula
ción total a la provincia de 

diversos de menor importan
cia y,. previa su declaración 
de urgencia, también se estu
diaron y resolvieron los si
guientes:

— Se conoció una oferta 
de la empresa Aguaconsut, 
S. L., sobre realización de 
estudio sobre revisión de la 
red de distribución de agua 
y detectación de fugas, acor
dándose por unanimidad que 
se celebren reuniones con la 
citada empresa para puntuali
zar prestaciones y precios.

— Se concedió licencia pa
ra ampliación de una planta 
con destino a vivienda en el

Segovia por lazos afines y fa
miliares, disertó so'bre el ocio 
y la cultura y su importancia 
en el mundo actual.

¡Pasó después el conferen
ciante a la aplicación de los 
conceptos expuestos del ocio 
en las casas regionales, cuyos 
Enes están, entro otro^, «En 
dar a conocer los valores es
pirituales y materialtes de la 
provincia o región, en asumir 
la defensa de los intereses ge
nerales de la provincia que le 
¡fueran confiados, en una 
constante y bien ordenada la
bor de carácter cultural y ar
tístico, en fomentar la cons
titución de un grupo de Coros 
v Danzas, en mantener la 
vinciüación espiritual de los 
comprovincianos residentes en 
Madrid con §u provincia, en 
prestar protección asistencia! 
y benéfica a los comprovin
cianos residentes en Madrid 
y a acoger y brindar protec- 
cTón y tutela a los Estudiantes 
de la provincia que se hallen 
en Madrid».

Finalmente habló sobre la 
legitimidad de la representa
ción consular en Madrid, de 
nuestras casas regionales, sien
do ésta, tesis central de todo 
lo expuesto anteriormente.

número 7 de la calle de San 
Vicente, a instancia de don 
Eduardo Diez Gila.

•— Al teniente de alcalde 
don Felipe Martín Lomillos 
se le testimonia el sentimien
to de la Comisión por la 
muerte de su padre.

— Se. felicita a las perso-j 
ñas y empresas que han sido 
distinguidas por la Diputa
ción, recientemente, con la 
Medalla de la Provincia y con 
el título de Empresa Modelo 
de Promoción Profesional.

Segovia Religiosa

Cultos en el cementeño

Al conmemorarse hoy la 
festividad de Todos los San
tos, a mediodía ha habido una 
celebración eucarística en la 
capilla del cementerio, ofician
do el capellán, don Domingo 
Martín Calle. Ha asistido nu
meroso público y una .redu
cida representación del Ayun
tamiento, organizador del ac
to. Después se ha entonado 
una oración comunitaria por 
los difuntos, tras lo que se 
han recorrido los patios.

Por la tarde habrá un res
ponso solemne y mañana, de 
once a doce, se oficiarán mi
sas, y a esta última hora se 
celebrará un funeral solemne 
por todos los fieles difuntos y 
caídos.

Novenario de Animas
L a Congregación de la 

Buena Muerte ha organiza
do, en la iglesia de Corpus 
Christi, un solemne novenario 
de Animas, que se celebrará 
durante ios días 2 al 10.

Todos los días, a las 7,30 
de la tarde, dará comienzo 
con la exposición del Santísi
mo, rosario, ejercicio de la 
novena y reserva; seguida
mente se celebrará la misa, 
con homilía a cargo del R. P. 
Guillermo Gutiérrez, S. J., de 
la residencia de Logroño.

Después de la misa se dirá 
un responso por los difuntos 
de la Congregación e intención 
nes del día.

Adoración Nocturna
Se recuerda que esta noche, 

a las once' se celebrará la vi
gilia extraordinaria de difun
tos, rogándose la más puntual 
asistencia. ."

SEGOVIANO:

LOS JARDINES 
SON DE TODOS
'JO PERMITAS 

que tus hijos 
o los de otros 

habitantes de la ciudad 
LOS DESTROCEN
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EFEMERIDES DE LA
FUNDACION DE LA FALANGE

El pasado martes, día 20, a 
las ocho de la noche, y en el 
Ayuntamiento, se edébró un 
entrañable acto conmemorati
vo de la feóha en que José

- Antonio pronunciara en ese 
mismo día hace cuarenta y un 
años, en d teatro de la Co
media de Madrid', el discurso 
fundafeional de Falange Espa
ñola de las* J. O. N. S. Fue 
presidido, por d delegado pro
vincial de la Familia, don Ma-

■ nano Guerra Tejedor, al que 
acompañaba di alcaillde, conce- 

■ jales, consejeros, autoj-idades 
funcionarios y oti'os vecinos.

Hace la presentación del 
conferenciante d alcalde y je
fe local dd Movimiento don 
Jose-Valentín Gil Pérez, que 
dice de la gran competencia 

■ de quien en esta grata ocasión 
nos va a dirigir la palabra so
bre un tema que está en el co
razón de todos.

Seguidamente el señor Gue
rra Tejedor comienza evocan
do las vicisitudes por las <l-ue 
atravesó España a partir dd 
añ0 1931 al implantarse la 
República de tan infausto re
cuerdo. Hace alusión a la re
lajación del. principio de auto
ridad y orden que provocó 

Así cumplimos
■ir todos los meses

Sorteo 31 octubre 1974

Títulos amortizados por su 
valor nominal:

LBL-SXK-HLÑ-QIP 
k YQL-YWG-UZI-GOO

Capitales pagados hasta la fecna 
pesetas 542.814.000
Así contribuimos a aumentar el 
patrimonio de nuestros clientes.

CAHISTVM

Oficinas centrales: Lauria, 18 - Caspe, 42 
Tel. 258 8<05 (20 lineas) -Telex 64663
Barcelona 10
Dirección adjuntas Plaza dolalealuí 3
Tel* 222 75 8Q tTélcx 27224
Madrid 14 ■

SegovTa
San Frutos, 3- Tel 413.877

CAHisryx

aquella tan mal entendida de
mocracia degenerada en líber- _ 
tinaje. La persecución religio
sa y en fin, el caos que dio 
origen por él atropello perpe
trado por gobernantes marxis- 
tas incapaces, al levantamien
to dél 18 de julio; a la Cru- 

. zalda.
Hace una exiégesis docu

mentadísima de la gloriosa- fi
gura del fundador de la Fa
lange y del ideario que nos 
le|gó, en cuya doctrina. se 
inspira ¡la política del régimen, 
patentizando su idoneidad el 
nivel de vida de los españoles 
.en progresión constante. Pre
coniza la democracia orgáni
ca citando al hombre como 
portador de valores eternos en 
la idealista versión joseantor 
niana, en contraposición con 
la concepción materialista. A 
la familia, como célula prima
ria de la Sociedad y a la Pa
tria, como unidad de destino, 
y hace especial mención de la 
juventud que hemos de atraer 
a las tareas comunes, imbu
yéndolas de alto espíritu pa
trio, aprovechando su mag
nífico caudal de energía, evi
tando al par su desmoraliza
ción y frustración.

Pistas de bobsleigh 
y luge en La Pinilla

Han estado en La Pinilla 
los señores Gian Franco Gas
pari, campeón del mundo de 
bosbleigh a dos y a cuatro, 
campeón doce veces en Ita
lia (Cortinia en el año 1970 

.y en Cervinia en el año 1971) 
y Juanjo Alonso, del equipo 
español de bosbleigh, visitan
do el lugar donde está el em
plazamiento de las pistas de 
bosbleigh y luge.

Este año se empezarán en
trenamientos de este deporte 
en una pista habilitada para 
tal fin durante todo el mes de 
noviembre y parte de diciemi 
bre.

Los comentarios han sido 
muy favorables sobre estas 
.pistas en La Pinilla por parte 
de ambos y principalmente 
por el señor Gaspari, respecto 
a todas las instalaciones que 
podrían constiuir un centro de 
celebración de prueba inter
nacionales de todo tipo, da
das las excelentes comunica
ciones de esta estación de in
vierno y su cercanía a Ma
drid.

Corresponsal:

L. FRANCISCO 
REDONDO

TOMAS ROLDAN 
Corazón y aparato 

circulatorio
Consulta en la Clínica 

dd Dr. Gila. San Francis
co, 23, Segovia. Consulta, 
de 3 a 6, tardes toldos los 

sábados.
En Madrid, Alberto Agui
lera, 32, previa petición 
al Tel. 2413725 ó 2416211.

F. GARCIA 
Pedólogo

Plantillas ortopédicas a la 
medida

Prótesis para protección 
dedos y juanetes, etc.

Uñas - callos, etc.. 
Petición de hora al Tel. 44.

CARBONERO EL 
MAYOR

Teléfonos 

de

MAS EN TORNO A LOS PERROS
.Alte la gravedad que en

trañaba el hecho de que este 
término municipal se viera 
invadido por perros vagabun
dos que ya proliferaban diez
mando la caza, la ganadería 
y con peligro incluso de casos 
de hidrofobia, el alcalde, con 
laudable decisión, sé vio pre
cisado a poner en práctica 
una drástica medida, proveer 
de un permiso especial a los 
cazadores vecinos de esta villa 
Tosé-iManuel García Gonzá-i 

lez y Pedro Prádena Sanz, los. 
cuales, accediendo de una 
mañera desinteresada a esta 
desijgn ación, viénen. tealí-' 
zando una labor digna de 
aplauso, toda vez. que, per
diendo jornadas y sin pedir

PELICULA RODADA EN RIAZA

Hace pocas fechas se estrenó en Madrid la película espa
ñola «No matarás», dirigida por César F. Ardavín, parte de 
la cual fue rodada hace algunos meses en Riaza, a cuyo ro
daje se hizo referencia en esta sección, incluyendo entrevistad 
sobre el mismo. En la fotografía aparecen las actrices Cándida 
Losada y Angela Molina, que intervenía por vez primeí-a e» 
un film. Esta escena pertenece a la referida producción espa
ñola.

MESON
“LAS COLUMNAS”

HORNO DE ASAR
Mariano González Bartolomé, núm. 11

Teléfono 100

nada en compensación por sus 
servicios, siendo incluso la 
munición a cargo de su pecu
lio, han dado muerte hasta 
ahora a 34 canes que vaga
ban abandonados y Jiam- 
brientos produciendo la alar
ma de los vecinos, no sólo 
de esta localdad, sino también . 
de los pueblos limítrofes. 
Prosiguen con celo y denoda
damente la misión que se les 
ha encomendado, ya que ma
nifiestan que aún queda, poí 
eliminar una docena de estos 
animales hechos a la vida 
montaraz, pudiéndoseles con
siderar como perros salvajes, 
muy cerca por sus hábitos de , 
las costumbres de los lobos, lo 
que encierra mayor peligro.

RIAZA

Dirección: 41 46 98
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Hiconsa 12
seguras razones

para invertir
Experiencia

Adquirida a través de años de in
tenso trabajo de las empresas que 
forman el grupo Hiconsa.

Respaldo
Hiconsa tiene el respaldo de más de 
120 edificios construidos en puntos 
estratégicos de nuestra geografía.

Garantías

Información

Futuro

Boletines y otras publicaciones de 
Hiconsa informan periódicamente a 
sus inversores de la marcha de la 
empresa. -

Son 12 razones para que usted se 
informe. Si usted envía este cupón 
ahora, recibirá en breve plazo los 
beneficios de su inversión.

Documentación que acredita la 
inversión en bienes inmuebles y to
dos los demás beneficios y ventajas.

DELEGACIONES: Capitán Haya, 52 • Madrid-20 • Zamora, 40 • Salamanca • Queipo de 
Llano, 34 - Sevilla o Ganivet, 4 - Granada • Gran Vía Ramón y Cajal, 16 • Valencia 
Mallorca, 272-2 76 • Barcelona • Dato, 20 ■ Vitoria • Diecinueve de Julio, 10 - Oviedo 
Rúa Nueva, 3 y 5 - La Coruña.
OFICINAS: D. Ferreol Hernández. 2 ■ Avilo • Arcos de San Pedro. 3 • Tolavera de la Rema 
(Toledo) o Donoso Cortés. 25 • Cáceres • Avda. Fernández Ladreda. 10. SegoviaeRamón 
y Cajal. 3 • Soria • Hurtado de Amézaga. 1 Bilbao • Bengoechea. 3 • San Sebastián

Hiconsa
HikpaltS de Constnícaonc^. S. A.- 

CAPITAN HAYA. 52 - TLLH . 459 II 54 
M AbKrD-Zd

2'-°' x?0

Confianza
Hiconsa cuenta con la confianza de 
miles de clientes de todas las pro
vincias españolas.

Beneficios
La inversión en los apartamentos 
amueblados de Hiconsa proporcio
nan unos beneficios que se cobran 
trimestralmente.

Rentabilidad
Los beneficios suponen una rentabi
lidad asegurada durante los 12 me
ses del año. -

Organización
Hiconsa mantiene oficinas en los 
principales puntos de España al ser
vicio directo de sus inversores, pero 
ellos se benefician también de la 
actividad de todos los profesionales 
especializados que forman la orga
nización del grupo Hiconsa.

Diversificación
Hiconsa ofrece la posibilidad de in
vertir en bienes raíces, de hacer in 
versiones inmobiliarias, revalorizán
dose, en la Costa del Sol o en la 
Costa de la Luz.

Seguridad ■
Que ofrece el ordenamiento legisla
tivo, a través de la Ley 57/68, dicta
da püra seguridad de los compra
dores.

Asesoramiento
El asesoramiento especializado en 
inversiones, es un servicio que pue
de utilizarse, sin compromiso, encual- 
quiera de las Oficinas de Hiconsa.

Las zonas costeras donde Hiconsa 
construye sus complejos han sido 
cuidadosamente seleccionadas en
tre las de mayor porvenir y posibili
dades de desarrollo. La declaración 
de interés preferente, por parte de la 
Administración, de la Costa de Huel- 
va y del Conjunto "Aguadulce", en 
Almería, demuestran el acierto de la 
elección. .
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MADRID

Mañana será volado 
el mercado de Olavide

Mañana., a las nueve, será derribado, por voladura contro
ladla, el mercado de Olavide de 'Madrid. La dinamita pondrá 
fin a la polémica sobre si se debiera o no consei’var este edi
ficio del barrio de Chamberí. En su lugar se instalará un jar
dín y un aparcamiento subterráneo más un paso de vehículos 
también bajo tierra. .

Abundante nevada en la zona
montañosa de Mallorca

Palma de Mallorca, 31.— 
Una abundante y sorprenden
te nevada ha caído en toda la 
zona montañosa de la isla, en 
la "cordillera situada en la 
parte Norte.—Logos 
/.VZ^VS.l NfFriTM EN LA 

• MOLINA (GERONA)
Ribas de Freser (Gerona), 

31.— Una intensa nevada ha 
descargado a lo largo del día 
de hoy sobre La Molina, Nu
ria y todo el valle de Ribas, 
en la provincia de Gerona. La 
nieve se ha acumulado hasta 
sumar unos 30 centímetros, y 
en la Collada de Tosas, 25.—- 
Cifra.

SE ADELANTA LA 
TEMPORADA INVERNAL 
EN EL VALLE DE ARAN

Lérida, 31.—Uno de los 
temporales de nieve más es
pectaculares de los últimos 
años se registra actualmente 
en el Valle de Arán. La nie
ve ha provocado el corte al

SEISMO 
EN NAVARRA

Pamplona, l.-Se dejó sentir 
ayer por la tarde un movi
miento sísmico de bastante in
tensidad en la zona de Bur- 
guete..

El temblor de tierra fue, 
segiin los vecinos, largo en 
duración aunque no llegó a 
crear momentos de pánico ni 
tampoco los daños fueron im
portantes.

La zona’ afectada sufre esta 
clase de movimientos sísmicos 
varias veces al año, y al pare
cer el de ayer fue el de mayor 
intensidad que se ha registra
do en la última temporada.

Se señala que durante el 
movimiento sísmico crujían 
las maderas de los edificios ”y 
que el terremoto iba acompa
ñado de un ruido como de 
temblor.—Cifra. 

tráfico en los pitertos de El 
Portillón, con ‘ la frontera 
francesa, y el de La Bonaigua 
\" es necesario el uso de cade-' 
ñas en otras rutas pirenaicas, 
entre ellas los accesos al túnel 
de Vi ella. — Pyresa.

EL MES DE OCTUBRE
MAS LLUVIOSO DEL

SIGLO EN SANTANDER
Santander, 1.—El pasado 

mes de octubre puede consi
derarse que ha sido el más 
lluvioso del siglo al alcanzarse 
los 342 litros por metro cua
drado.

El día más lluvioso de oc
tubre fue el 15, en el transcur
so del cual se recogieron 68,3 
litros por metro cuadrado.

Por contrapartida se seña
la que el mes de octubre más 
seco fue el de 1965, en que 
sólo se recogieron 23 litros por 
metro cuadrado.—ifra.

Toma posesión 
el director general 

del Patrimonio
Artístico

Madrid, 31.—En un acto 
íntimo, celebrado en el sa
lón Goya del Ministerio de 
Educación y Ciencia, ha to
mado posesión de su cargo el 
nuevo director general del Pa
trimonio Artístico y Cultural, 
don Miguel Alonso Baquer. 
Fue presidido por el ministra 
de Educación y Ciencia, el 
subsecretario del Departamen
to y varios directores genera- 

’les.
El señor Alonso Baquer es 

doctor en Filosofía y Letras, 
profesor de la Universidad de 
Madrid y miembro titular del 
Instituto de Cultura Hispáni
ca. Es también comandante 
de Infantería y diplomado de 
Estado Mayor.

Complutense

Posible cierre 
de la Facultad 

de Ciencias 
de la Información

Madrid, 31. — En fuentes 
universitarias bien informa
das se ha señalado que el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia está considerando 
muy seriamente la posibili
dad de cerrar la Facultad de 
Ciencias de la Información, 
de la Universidad Complu
tense.

La razón de tal posibilidad 
la fundamentan dichas fuen
tes en la persistencia de las 
faltas colectivas a clase y el 
ambiente enrarecido que exis
te en el centro y que ayer se 
manifestó de modo expreso 
en el transcurso de una 
asamblea autorizada, en la 
que el decano fue increpado 
con violencia t verbal por un 
grupo de alumnos.

De ser cerrada la l;acul- 
tad, parece probable que sean 
rescindidos los contratos de 
algunos profesores y queden 
en suspenso los derechos aca
démicos de los alumnos, a 
quienes se aplicará el regla
mento de disciplina académi
ca de modo terminante.—E. 
Press. .

CLAUDIO LOBO 
VILLALONGA, 

PRESIDENTE DE 
FORD ESPAÑOLA

Madrid, 31.—Claudio Boa- 
da Villolonga ha sido elegido 
presidente del Consejo de Ad
ministración de Ford España, 
S. A., en la Junta general ex
traordinaria d e accionistas 
celebrada esta mañana en 
Madrid. Para ocupar la vice
presidencia y consejero dele
gado ha sido elegido Car] F. 
Levy.

En la misma reunión, que 
presidió Henry Ford, fue 
nombrado secretario del Con-^ 
sejo Blas Vives Martínez. 1

El Consejo de Administra
ción ha quedado constituido 
Claudio Boada Villalongá, 
William O. Bourke, Hans H. 
Brand, Antonio Garrigues 
Walker, Cari F. Levy, B. Ul- 
rik Middelboe y Manuel de 
Prado y Colón de Carvajal. 

Terminada la reunión el se
ñor Ford emprendió viaje 
con destino a Londres.

CONDUCTOR

aceras, paseos 
y jardines

SON EXCLUSIVOS 
DEL PEATON.

NO LOS INVADAS 
estacionando 

en ellos 
tu vehículo

El Gobierno sigue en su propósito 
de realizar el programa 

del 12 de febrero
(Viene de la página 1) 

como la que se había creado 
se imponía una clarificación. 
No hace aún muchas sema
nas que “Tácito ” preguntó 
desde esta columna: ¿Dónde 
estamos?

Ahora todo tiende a ser 
más claro. El discurso del se
ñor Labadíe ante todo el Es
tado, el cese del señor Caba- 
nillas y la dimisión del señor 
Barrera no pueden dejarnos 
ninguna duda. Se tuvo la 
oportunidad de elegir un ca
mino, el que los discursos 
presidenciales señalaban, y 
nosotros apoyamos. Se ha 
elegido otro.

“Tácito ” quiere hoy ren
dir homenaje a la coherencia 
en las convicciones de los dos 
ministros cesantes, actitud 
que en el clima general re
confortan y mantienen la es
peranza.

La política ha de proyectar
se hacia el feturo. Cuando el 
pasado predomina, sólo los 
arcaizantes se imponen y con 
ellos es difícil intentar una 
nueva andadura. Cada uno 
es libre de extraer sus con
clusiones; nosotros, por su
puesto, lo haremos también".

SIN EXPLICACIONES
En mi opinión personal, 

escribe hoy Luis Apostua en

Puente aéreo diario
Barcelona-Madrid-Barcelona

Barcelona, 1.— Un aparato «DC-9» y otro «Boeing 727 , 
que han salido con el pasaje completo esta mañana, a las 7,30 
del aeropuerto de Barcelona, han abierto el servicio del puen
te aéreo Barcelona-Madrid-Barceilona, que pone a disposicú n 
del público más de 3.200 plazas diarias en cada sentido.

La inauguración oficial de este «puente aéreo» tendrá lu
gar el próximo lunes, día 4, con asistencia, de los ministros de 
Industria y del Aire y de) presidente del I. N. I. pero hoy se 
inició el servicio! con toda regularidad, llegando al aeropuer.o 
barcelonés los dos primeros vuelos procedentes de Madrid, 
también con las plazas completas.—Cifra.

UN PROGRAM.A DE PLENA PARTICIPACION '
UN PROGRAMA QUE TU REALIZAIS
UN PROGRAMA EN EL Ql E ERES ÚNICO PRO

TAGONISTA

¡¡CREA TU FLAXü

“Ya", el centro de gravedad 
del problema político se tras
lada al terreno de las expli
caciones. En las Cortes voces 
de protesta intentando acallar 
la del señor Escudero Rueda, 
que las pedía; acto seguido, 
“Aragón Express" pide una 
explicación pública de las ra
zones del cese de don Pío Ca- 
banillas y de la dimisión .de 
don Antonio Barrera.

Creo que tanto el seño® 
Escudero Rueda como el dia
rio zaragozano saben o intu
yen, como cada hijo de ve
cino, el sentido político del 
cambio. Pero no se trata de 
eso, según veo yo las cosas. 
Se trata de un deseo muy na
tural de que en la creciente 
política de participación ofre
cida reiteradamente haya pa
ra el público general una con
gruente información. O sea, 
afortunadamente es llegado 
el momento de que la políti
ca deje de ser cosa de “los 
cinco más listos" para ser 
más de todos. Es un signo po
sitivo y no me explico los 
murmullos desaprobatorios de 
los procuradores contra su co
lega cuando pide algo que 
supondría un- verdadero 
avance en las prácticas polí
ticas. Ahora bien, .si esos pro
curadores desean el regreso a 
■la política del chitón, debían 
decirlo más claramente.

discoteca-club

dFIoriba
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¿ Es corriente • •• 
que alguien sepa de ahorrar 

más que las Cajas de Ahorros ?
Usted sabe que no es corriente, ni posible. Que para alflo están los 

especialistas. Que las Cajas nacieron bajo la filosofía del ahorro, y llevan 
L72 años perfeccionándolo. Y eso no puede improvisarse.

Cuando quiera ahorrar dinero y ahorrarse sorpresas, acuda a su Caja, 
'iene mucha experiencia y deseos de servirle.

Por algo, desde siempre, se llama de AHORROS.

Y si Usted, además, tiene en su Caja una CUENTA CORRIENTE, aparte 
de ganar seguridad y liquidez, está ahorrando activamente. Allí, su dinero 
está seguro, controlando y, a la vez, prácticamente en su mano.

Cuando quiera dinamismo y eficacia use los servicios de su Caja, 
coordinada con las 6.000 oficinas de España.

Por algo, no lo olvide, se llaman CONFEDERADAS.

La Organización Financiera en la que más personas confian: 25 millones de españoles se han puesto de acuerdo para depositar en ellas sus ahorros

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia
La Caja de Ahorros de Segovia es, naturalmente, una Caja de Ahorros Confederada

M.C.D. 2022



\ iene siendo frecuente el que constantemente se critique la labor 
del Ayuntamiento; se pongan reparos a su gestión y se especule con 
las decisiones que se toman en los Plenos Municipales o en las Comisio
nes Permanentes. Sin otro conocimiento de causa que la libre interpre
tación de la gestión y, por supuesto, en la mayoría de las veces con un 
marcado interés personal en vez de una proyección puramente colec
tiva. Es fácil—dado lo público del ente—criticar esa tarea rtiunicipal 
y pocas veces reconocer el trabajo que supone para quienes tienen en 
sus iranos la administración segoviana el dar gusto a todos los ciuda
danos- Por tanto el Ayuntamiento viene a ser algo así como la «percha 
de loe golpes» de cuanto el ciudadano considera imperfecto ó insufi
ciente. No siempre es así ni parten de. allí las culpas de un desarrollo 
poco armónico en todas las áreas municipales. Muchas veces somos los 
segovianos, con nuestra desidia y nuestro desinterés, quienes debería
mos pechar con situaciones negativas que nosotros mismos criticamos. 
Es fácil decir que ésto o aquéllo está mal y parece como si en nuestras 
manos la solución fuese más sencilla. Si es así, pienso yo que las elec
ciones municipales por el tercio familiar deberían levantar mostruosas 
campsAas de esa pléyade de candidatos imbuidos de ese espíritu de 
servicio a la colectividad y de buena intuición para la resolución de los 
problemas comunes. Sin embargo, ni las campañas son tan grandes, 
ni las listas de candidatos tan nutridas ni el espíritu de servicio al bien 
común: tan genérico. Ustedes se han detenido a pensar ¿Cuántos sego
vianos. acuden a los Plenos Municipales—que son abiertos y públicos— 
para enterarse de la marcha de los asuntos segovianos? Téngase en 
cuenta que muchas veces en éstos se deciden asuntos vitales para la 
colectividad y que luego ésta criticará sin piedad y sin conocimiento 
de causa. Esa inasistencia puede ser un índice ciertamente revelador 
del ijraterés por las cuestiones colectivas.

Ahí ha quedado la encuesta sobre este tema. Bien clara y bien 
tajante. Realizada en medios muy diversos.

Don Gabriel Gómez
Pintos

Cronista municipal
de Radio Segovia

Durante ocho años y calculando 
a uno por mes al menos, resultan 
unos norventa y seis aproximada
mente. ■

Yo cree que la razón de la inasis
tencia de los segovianos a los Plenos 
se puede encontrar en la frialdad de 
nuestro clima que contagia a Tos pro
pios segovianos.
| Tan sólo se registran en los Plenos 
Presencia, de segovianos cuando los 
Problemas les alcanzan directamen
te o, por ejemplo, cuando se trató 
61 tema del cambio de la estatua de 
Juan Brarvo, que demostró el calor 

que los segovianos acogieron el

Bien es verdad y en descargo de 
•tos segovianos, que también hay que 
re?1^0, .cpc Ia sala de sesiones no 
reune ningún tipo de comodidades.

Don Jesús Velasco

^hpleado ■

la verdad, no he visto nin
guno. . 1 
I Bor otra parte, si la actuación mu

nicipal se ve reflejada diariamente 
en el estado de la ciudad y observa 
sus calles y aceras, jardines, limpie
za, alumbrado, casas en ruina, solu
ción dada al problema de recogida 
de basuras y trato de las mismas, 
servicio de agua potable, aparca
mientos, etc., ¿cree usted que mere
ce la pena que asista a ellos?

Don José Luis González

Agente de producción

de Banca

Yo solamente he visto uno en mi 
•vida. No tengo ningún interés por 
ellos. Y no tengo interés porque no 
puedo participar en los asuntos que 
se tratan. Por tanto da igual que 
asista o que no asista. La verdad 
es que no vamos a solucionar nada. 
Bien es cierto que podríamos cono
cer quién es el concejal que quiere 
hacer algo y quién no,.pero en de
finitiva. las cosas se harían igual.

Don Pablo Gutiérrez

Administrativo

Que yo recuerde no he asistido 
nunca a ninguno.

Creo que el motivo de no acudir 
es sencillamente el" no tener impor
tancia la opinión del ciudadano y de

Los plenos municipales no 
interesan a los segovianos ■ 

(Salvo que se traten temas directos) (
sus problemas que son precisamente 
los más graves e interesantes para-mí 
y para el resto de los segovianos. El 
Pleno no resulta de interés para el 
ciudadano sencillo, excepto para el 
curioso y el político, grandes aficio
nados a los actos de homenajes, pla
cas, medallas, viajes y representacio
nes y sordos ante los pequeños pro
blemas de agua, luz, socavones, et
cétera, etc., ¿cree, pues que resulta 
importante para el ciudadano senci
llo asistir a los Plenos?

Don Urbano Matarranz

Empleado

Francamente, no he asistido más 
que a aquel en que se trató hace 
•tiempo el tema de la estatua de Juan 
•Bravo, que estaba llenito el salón 
de sesiones, incluso hubo gente que 
•tuvo que oírlo desde fuera. Creo, 
según tengo entendido, que aquello 
fue una cosa extraordinaria puesto 
que nunca acude apenas gente. Yo 
fui porque se hizo mucha propagan
da de aquellos y parecía que iba a 
ser interesante el "debate”. Pienso 

g¿Cuántos plenos municipales 
| ha visto usted?

|¿Por qué cree que la gente no acude 
|a ellos, teniendo en cuenta que en éstos 
ise deciden asuntos muchas veces 
1 vitales para el pueblo?

que tal vez eso fuera lo que habría 
que hacer cada vez que hay temas 
de palpitante interés.

De todos modos creo que la gente 
no acudimos porque, a la vista del 
desarrollo del Pleno, no puedes in
fluir en nada para las decisiones a 
tomar. Da igual que vayas que no. 
A pesar de todo, creo que volveré a 
asistir a alguno más,

Don Miguel Iglesias

Técnico administrativo

Yo tampoco he asistido a ningún 
pleno. No descarto la posibilidad de 
que vaya algún día. Incluso tengo 
curiosidad por saber cómo se desa
rrollan y cómo se defienden los asun
tos por parte de los concejales.

De todos modos, creo que la gen
te no asiste a los Plenos Municipales 
porque, por otra parte, ignora el de
recho que les asiste, de acuerdo con 
la Ley de Régimen Local y también, 
como causas secundarias, señalaría 
■las lógicas incompatibilidades de ho-

(Continúa en la pág. 14)
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ACUERDOS ESPAÑA-USA i
McCloskey, embajador volante y encargado de las;

negociaciones, permanecerá tres días en Madrid ;
Preparará los puntos sustanciales a tratar y la composición |
de las delegaciones de ambos

Washington, 1.—Robert J. McCloskey, embajador 
volante de'los Estados Unidos y encargados de las ne
gociaciones para la renovación de los acuerdos hispano- 
norteamepicanos, dijo ayer que permanecerá «tres días 
en Madrid». * , . - i

McCloskey sale el viernes para la capital española a 
fin de organizar la agenda de los puntos sustanciales de 
las conversaciones mutuas que tendrán que concluir an- - 
tes-de agosto de 1975, cuando expiran los acuerdos bila
terales actualmente en vigor, dijeron fuentes norteame
ricanas. McCloskey discutirá también durante su están, 
cia en Madrid la composición de las delegaciones de Es
tados Unidos y España- que se encargarán de la nego
ciación de los acuerdos.

países en las conversaciones
A su regreso de España, McCloskey se detendrá 

también durante unos días en Portugal donde discutirá 
igualmente con las autoridades de Lisboa el futuro ele 
los acuerdos luso-norteamericanos sobre las bases ue
Azores.

El mbaiadior volante norteamericano ha sido encar
nado por el secretario de Estado Henry Kissinger como 
principal responsable de las negociaciones con España v 
Portugal. _ • , *

McCloskey es esperado en Wáshington el once de 
noviembre para informar de los progresos logrados en 
esta primera ronda de conversaciones en la península 
Ibérica.—Efe. . .

Argentina, al borde 
de la guerra civil

NORUEGA
EL PARLAMENTO RECHAZO 

UN PROYECTO DE LEY PARA 
LEGITIMAR EL ABORTO

^sí opina un periodista mejicano
Méjico, 31.—La salida a la precaria situación política en 

Argentina no. parece ser otra que . la vuelta de los militares 
al poder, según un artículo del escritor Mario Monteforte To
ledano publicado hoy en la revista mejicana “Siempre ”.

Monteforte comienza su artículo “Argentina, al borde de 
la guerra civil, en marcha a la socialización señalando qut 
“desde los interminables días de la violencia en Colombia, 
ningún país iberoamericano se ha acercado tanto a la guerra 
civil como Argentina,- ahora".

El periodista dice que “para contrarrestar la imagen de 
su desmoronamiento, el Gobierno da mucha posibilidad a 
la conciliación entre López Rega y José Gelbard, ministro de 
(Economía, pero esto vale poco ante Tracemos, como la áxis- 
tencia de apenas 40.000 personas al mitin convocado por 
una seria Estela Martínez de Perón, con objeto de pedir uni
dad nacional frente a la lucha contra la izquierda armada .

Oslo i _El Parlamento noruego ha rechazado hoy por 
78 votos contra 77 un proyecto de ley presentado por el go
bernante partido laborista sobre la legitimación del aborto 
solicitado por los interesados. .

Al mismo tiempo se rechazaron también otras vanas pro
puestas sobre prácticas más /me ac
tuales.—Efe-Upi.

o menos restrictivas que las ac-

(Efe).
a s e s in a t o  d e

OTRO DIRIGENTE
IZQUIERDISTA

Buenos Aires, 31.— La en
conada lucha entre la ultra- 
derécha y la ultraizquiefda 
ha cobrado una nueva vícti
ma: un dirigente del Frente 
de Izquierda Popular, secues
trado ayer aquí, apareció hoy 
muerte, acribillado a ba'la- 
zos, en el ya simestro «Ca
mino' d'e Ezeina». cerca de 
¡Buenos Aires-

Carlos Llerena Rosas, ar
gentino, de treinta y cinco 
años, ingeniero agrónomo, era 
dirigente del Frente de Vzr 
quierda Popular (F. I. P-), 
que dirige Abelardo Ramos, 
y se integró al Frente Jus- 
"ticialista de Liberación (coa-

lición de gobierno) después 
de los ú’jtimos comicios gene
rales (12 de octubre de 1973), 
que consagraran la fórmula 
justicialista • Juan Domingo 
Perón-Mana Estela Martínez.

h o n g  k o n g  
Ha muerto Liu Chao Chi 
Hong Kong, 1.— Liu Chao 

Ohi, que mantuvo una PUS' 
na con Mao Tse^ 1 ung por 
la Dirección de China, antes 
de ser destituido como presi
dente durante la caótica re
volución cultural, ha falleci
do según informa hoy un pe
riódico comunista.

La noticia sobre la muerte 
de Liu, a la edad de 76 años, 
figura en un comentario sin 
firma publicado en la últ ma 
edición de "La Kung Pao» 
de Hong Kong, que sigue de 
cerca la política de Pekín.

Liu, en tiempos segundo en 
el mando y aparente herede
ro del presidente Mao Tse

TRABAJADOR, empleando 
únicamente materiales 

en buen estado, 
evitarás muchos accidentes 

REVISA PERIODICAMENTE 
TUS UTILES DE TRABAJO

Plaza de San Martín, 4 
(junto Torreón de Lozoya) 

Teléfono 415864 - Segovia

mod a infantil

Israel, dispuesto 
a la posible guerra 
resultante de la 

conferencia 
de Rabat

Tel Aviv, 21.—Israeil está 
dispuesto a ir a la guerra con 
las armas que tiene en su po
der ahora.

El Gobierno de Tel Aviv 
sigue sin dar cuartel a los gue
rrilleros árabes a pesar del re
conocimiento de la Organiza
ción de Liberacón de Palesti
na (OLP)- en la «cumbre» 
árabe celebrada en Rabat. 
Lanchas israelíes han bom
bardeado campamentos que 
se sospecha de guerrilleros pa
lestinos situados a unos 50 ki
lómetros de la frontera.

Se espera un aumento de 
los atentados guerrilleros con
tra civiles.

El gent ral Mordecai, Gur, 
jefe de Estado Mayor, ha de
clarado a sus tropas al final 
de los cinco días de maniobras < 
militares en los altos ocupados . 
sirios de Golán que las fuerzas 
armadas israelíes están dis
puestas para la posibilidad de 
una guerra resultante de la 
conferencia árabe de Rabat. 
Efe-Upi. .

Tung, fue dado por muerto 
en muchas ocasiones auranté 
el pasado año, pero la última 
noticia es la primera que apa
rece en una publicación co
munista, relacionada con Chi
na-— Efe-Upi.

ONU

Vetada la expulsión de 
Sudáfrica

Naciones Unidas, 31.— Los 
tres países occidentales miem
bros pennanentes de1! Consejo 
de Seguridad1 (Estados Unj- 
dos, Gran Bretaña y Fran
cia) han hecho hoy us0 de 
-su deretiho de veto para de
tener úna resc-lución de las na
ciones africanas que recomen
daba «la expulsión inmediata 
de Africa del Sur de lás Na* 
ciones Unidas, en apíicacúín 
del artículo seis de la carta».

La resolución lógró. no obs
tante, los diez votos necesarios 
para obtener el «apoyo mo
ral» del Consejo, de Seguri
dad, va QUe, siendo quince 
Tos miembros del a^o órga
no y habiéndose abstenido 
Costa Rica y Australia, hubie
ra sido adoptada por mayo^ 
ría amplia de no existir el me
canismo del veto.

La resolución vetada apo
yaba la expuUsión en la nega
tiva de Africa de] Sur a re
tirar sus fuerzas miliares y 
p-aramilitares de Namibia, en 
la continuación dentro del 
país de la p'oilílica de «apar* 

* theid».—Efe.

kissinger ,
EN KABUL

Kabul, 1.—El secretario 
norteamericano d e Estado, 
Henry Kissinger, ha llegado a 
Kabul a las 6,15 (hora espa
ñola) .de esta madrugada pro
cedente de Pakistán, para 
realizar una visita de corta 
duración, antes de traslaaaise 
a Persia.—Efe-Retrtcr.

NIXON SE RECUPERA
Lcng Beach (California), 1.
El médico personal de Ri

chard Nixon estima que la sa
lud del expresidentc dejará de 
estar en peligro en el plazo de 
uno o tres días.

El doctor John Lungren ha 
precisado sin embargo, que 
existe todavía un cierto peh- 
gro de hemorragia. ,

1 Los médicos del «Memorial 
1 Hospital», que continúan ha- 
| ciendo transfusiones de sangre 

a Nixon, han indicado que la 
fuerte hemorragia que siguió 
a la operación había descen
dido en intensidad hasta el : 
nivel mínimo. —Ef e-R e u t cr.

Abrigos
I Peles 

Trajes chaqueta

San Francisco, 22
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Ferias y mercados

Continúan subiendo los precios 
en el mercado de nuestra ciudad

Mucha concurrencia y mucha gente de toda clase en el mer
cado de nuestra ciudad, ayer jueves, en el que se registró 
como nota dominante la firmeza que se aprecia en todos los 
sectores de los piensos. Sigue el Senpa sin poder dar satisfac
ción bastante a los ganaderos, por lo que la cebada ha conti- 

. nuado en su línea alcista; 8,80-8,90 fue su cotización ante-" 
ñor y ayer ya se colocó en las 9 pesetas, pero muy firme. El 
maíz por su parte, sigue sobre las 10,50-11 pesetas.

, hl ganado de cerda cebado, por su parte, no se cotizó por 
bajo de las 49 pesetas y en ocasiones valió las 50-51 pesetas 
kilo en vivo. K

Calendario de funcionamiento 
de silos, centros y almacenes 

durante el mes de noviembre
Jefatura Provincial del S.E. 

N.P.A.— Se pone en conoci
miento de los adjudicatarios y 
agricultores que los silos, cen
tros de selección y almacenes 
dependientes de esta Jefatura 
Provincial, permaniecerán abier
tos los días que a continuación 

, se-indican:
Ayllón, diario excepto días 

5 y 19.
Riaza, días 5 y 19.
Boceguillas, diario.
Campo de San Pedro, diario.
Cantalejo, diario.
Carbonero el Mayor, días 1 

al 9 y 18 a 23.
Cantimpalos, días 25 y 26.
Cuéllar, lunes a miércoles.
Fuentepelayo, diario, excep

to días 5 y 19.
Aguilafente, días 5 y 19.
Hontalbilla, jueves a sábados.
Nava de la Asunción, diario, 

excepto días 8 y 22.
Fuente de Santa Cruz, días 

8 y 22.

Ortigosa de Pestaño, días n 
al 16 y 27 a! 30.

Sacramenia, diario, excepto 
días 8 y 15.

Cuevas de Provanco, días 8 
y 15.

Sanboal, diario, excepto días 
7, 8, 14, 21, 22 y 28.

Coca, días 7, 14, 21 y 28.
Narros de Cuéllar, días 8 

y 22.
San Cristóbal de la Vega, 

días 4 al 7, 9 y 18 al 30.
Martín Muñoz de las Posa

das, día 8.
Sangarcía, diario, excepto 

días 8 y 22.
Muñopedro, días 8 y 22. 
Segovia, diario, 
Sepúlveda, diario.
Tejares, diario. ■ 
Turégano, días n al 16.
Villacastín, lunes y miércoles 

a sábados.
Zarzuela del Monte, martes.

Allende y García-Baxter: .
■ - iH

i ■ ■ ■ M

g«Los condicionantes
una

i HAY
I

de las 
del

sociales del campo,
máximas preocupaciones
departamento»

MEDIDAS EN ESTUDIO PARA MEJORAR 
EL HABITAT CAMPESINO

8 condicionantes sociales del campo son, en la actualidad, una de las máximas 3
B Alfn aP r CS -d r  ,dePartamento», ha dicho el ministro de Agricultura, don Tomás S 
Í ros dí rL^rC'a BaXter’ antC de Paradores que representan a trabajado- »

a  - campo, y a quienes recibió el miércoles pasado en su despacho oficiali r,m^adl° el m,ms,ro 9ue tenia en estudio medidas destinadas a mejorar el hábitat g 
j campesino y a promocionar la imagen del mundo urbano. J 5
■ a 1 V Se"7 °Peré’ presidente de la Unión de Trabajadores y Técnicos S
g de la Hermandad Sindical Nacional de Labradores y Ganaderos, asistieron también 3 
S Rod^ue^d08 don Victoriano González Sáez, don Francisco M^Ia |
x Rodríguez y don Francisco Ohver Quirant. s

Las raíces de los cultivos 
y la colocación de los abonos

Jueves 7 XI 74 I 

12 de la noche 

presenta 

CAPELL 

Moda Invierno 

y

Alta peletería 

modelos - 

exclusivos, 

Ladreda 25 

Discoteca Club

Perros salvajes
20 ovejas muertas en 
ataque a un aprisco 

en Tauste 
(Zaragoza)

Tauste (Zaragoza), 31.—En 
un aprisco de este. término 
municipal se ha registrado un 
ataque de perros sadvajes o 
alimañas, que causaron la, 
muerte a veinte ovejas.

Otras diez reses quedaron 
heridas.—Cifra.

Es. conocido de sobra que 
las raíces de los vegetales tie
nen . una función preponde
rante sobre .el rendimiento de 
líos cultivos, por ser los órga
nos por donde muy princi
palmente absorben los ele
mentos nutritivos.

Cuando las raíces no tienen 
a su «alcance» suficientes can
tidades de éstos —aún cuan
do el terreno esté fuertemen
te fertilizado—los rendimien
tos de los cultivos serán me
diocres.

Si, por el contrario, las raí
ces están en íntimo contacto 
con ilas partículas de abonos 
las producciones, salvo con
tingencias adversas, senán ele
vadas, sin que sea por ello in
dispensable que «toda la am
plitud del terreno» se encuen

tre fertilizado.
Por todo ello al aplicar los 

abonos hay que tener presen
tes las características de los 
sistemas radiculares del culti-* 
vo a beneficiar: raíces super
ficiales, medias o profundas 
para emplazar das partículas 
de abono en las inmediaciones 
de las raíces cuando las siem
bras o plantaciones se hacen 
en línea, o para enterrarlos 
con labor apropiado en las 
siembras a manta.

Estas colocaciones de los 
abonos son tanto más de tener 
en cuenta cuanto más arcillo
sos, calizos o humosos sean 
tos suelos. En lois arenosos 
los principios fertilizantes se 
mueven con más facilidad 
que en cualquiera de los tres 
tipos de suelos antes citados.

CORDERO CON SEIS PATAS

¿muebles?

HERNANDO

PEATON !

la calzada 
es para 

los automóyiles.
CAMINA POR LA 

ACERA

En la ciudad tarraconense de Amposta, en el establo de 
clon Ramón Beltri, ha nacido este cordero con seis patas 
Numerosos vecinos han acudido a contemplar el curioso 

fenómeno, raro capricho de la naturaleza

Como ejemplos indicaremos 
que en los cereales en general, 
en la remolacha y en la patata 
basta con enterrar dos abonos 
con labores superficiales, en 
cambio para la alfalfa, trébol, 
algodón... se deben situar los 
abonos con profundidad, sin 
olvidar la conveniencia de 
que parte de ellos queden al
tos para que la porción de rai
cillas superficiales queden 
también abastecidas.

EN LOS ARBOLES 
FRUTALES

, En el caso particular de los 
árboles frutales conviene tener 
presente que las raíces latera
les llegan en ocasiones a ex- 

• tenderse hasta dos y tres ve
ces el radio de la zona que 
cubre la copa del árbol en los 
suelos arenosos, y vez y me
dia el radio de tal zona en los 
suelos arcillosos. Por tales cir
cunstancias se rebasarán al 
esparcir los abonos la «zona 
de goteo» de Ja masa arbórea, 
en relación con las indicacio
nes expuestas.

Como por la particuíaridad 
del sistema radicular de los 
árboles frutales sus raíces 
quedan fuera del 'alcance d^ 
ios abonos que se agregan 
anualmente a los árboles en 
pleno desarrollo, es muy re
comendable al realizar las' 
plantaciones dejar en el fondo 
de los hoyos, y en las profun
das tierras del relleno de estos 
abundantes cantidades de 
fertilizantes.

Se venden cose
chadoras Jhon

Deere
Modelos 730, 630 y 530. 

En buen estado.
Hermanos JIMENEZ

Concesionarios" JHON 
DEERE, para Avila 
y provincia. Telf. 94. 
AREVALO <Avila)
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CRUCIGRAMA EL PROBLEMA DEL AGUA

«HARRY, EL SUCIO», DE DON SIEGEL
Nacionalidad, norteamericana. Productora, Malpaso

Company. Director, Don Siegel. Intérpretes: Clint 
Eastwood, Harry Guardino, Remy Saxont, Acedy I 
Robinson, John Jackson y John Vemon.
Estamos teniendo ocasión de ver seguidas algunas 

películas de Don Siegel y podemos advertir la solidez 
de su oficio y el vigor de su estilo narrativo. Ante ellas, 
se puede decir: esto es hacer cine, esto es saber cómo 
se cuenta una historia, cómo se agarra el interés del 
público, cómo se diseñan los personajes e incluso cómo 
se dota a la anécdota de un esqueleto que la sostenga 
interiormente y le dé alguna intención más allá de la 
mera apariencia. • , i- - i

Todo esto vale para «.Harry, el sucio», un policía de, 
San Francisco a quien le llamaban así no porque sus 
métodos fuesen especialmente sucios, sino porque siem
pre le tocaban los peores trabajos.

En esta ocasión, Harry-Clint Eastwood, que se ha 
convertido en uno de los actores más sólidos y eficaces 

'del cine norteamericano, se tiene que enfrentar a un ji- 
ven maniático secuestrador y asesino. La dialéctica que 
se establece entre los términos policía-crimifial-derechos 
constitucionales de éste, lleva a la radicalización de la 
violencia del primero, que adquiere unos tintes vengati
vos. Don Siegel no entra a analizar ni menos a resolver 
"la tensión que ha creado, simplemente deja que ésta se 
produzca v si es posible llegue hasta el espectador pla
neando sobre la aventura, sobre la acción, sobre la per 
ripecia. Al final, el policía provoca al criminal y le ma
ta. Es una verdadera ejecución privada, tras lo cual 
arrojará lejos de sí su placa policial.

Don Siegel plantea simplemente la situación, aun
que hay que decir que este planteamiento del problema 
de la violencia de la policía y del respeto y la conside- 

. ración debidos al criminal, que no deja de ser un hom
bre con sus derechos y sus circunstancias personales, 
puede surgir o no surgir en el ánimo del espectador, ya 
que liay una primera lectura del film, la de la pura ac
ción que puede ser suficiente para muchas personas.

R. B.

B Was de la Enseñanza
Curso de gimnasia de mantenimiento para señoras

Delegación de Sección Femenina.—Se pone en conocimien
to de todas las señoras matriculadas para el curso de gimnasia 
de mantenimiento, que el mismo dará comienzo el próximo 
lunes, día 4 de noviembre, a las 11.30 de la mañana, en el 
gianansio del Colegio Menor de Sección Femenina «Empera
dor Teodosio».

VIDA CULTURAL
HA SIDO CONVOCADO EL 
CONCURSO PROVINCIAL 

DE VILLANCICOS
En e&ia fase y en la nacional 
• se concederán importantes 

' premios
Las Delegaciones Provin

ciales de Sección Femenina, 
de la Juventud y de Cultura 
del Movimiento, han convoca
do el Concurso Provincial de 
Villancicos, en el que podrán 
tomar parte todos los grupos 
de coros que estén interesados 
de la capital y provincia.

Los grupos podrán ser de 
varones solos, mujeres solas 
o mixtos y habrán de estar in
tegrados por jóvenes meno
res de 21 años.

Se establecen dos catego
rías: a) hasta los 14 años, 
b) de 14 a 21 años.

El número de componentes 
de cada como no podrá ser 
superior a 35 ni inferior a 10.

Todos los grupos inscritos 
deberán presentar un Villan

cico obligado y otro de libre 
elección. Es obligatorio: para 
la categoría «A».—«Ay Ma- 
nolín», villancico de Málaga.

Para la categoría «B».— 
«Villancico popular», Castilla.

Se concederán importantes 
premios tanto en la fase pro
vincial como en la nacional, 
debiendo efectuarse las ins
cripciones en la Delegación 
Provincial de Sección Feme
nina (Daoiz, 10), antes del 
día 30 de noviembre.

Empleado de hogar
La Mutualidad Nacional de 
Empleados de Hogar conce
de a los que hayan abona
do los gastos de defunción, 
la prestación económica de
5.000 pesetas, que deberá 
solicitarse en la Delegación 
Provincial del Instituto Na
cional ■ de Previsión.

HORIZONTALES: i. Planta 
acuática parecida al lirio (pl.). 
—2. Criba grande.—3. Perro. 
Entregaré.—4. Lugares de trilla 
de la mies. Hijo d® Noé.—5. 
Batracios. Símbolo químico.— 
6. Monto bíblico en Armenia.— 
7. Símbolo del cobre. Derribé. 
-As. Fenómeno atmosférico. 
Husmear.—9. Sacerdote de la 
religión de Zoroastro.—10. Pa
sase un líquido por un cedazo.

VERTICALES: 1. Almoha
dillas para alfileres.—2. Piedra 
sagrada. Antigua ciudad de Cal
dea.—3. Cinturón cartuchera. 
Propietario.—4. Río ruso. Nom
bre de mujer. Contracción.—5. 
Arte de pesca. Pez marino pa
recido <fl arenque.—6. Ondas 
marinas. Escasos.—7. Refuto. 
—8. Enviará.

SOLUCION

'nirprneiy — 
"so^' •6^(0 9— 

uSoqes paH TV ’^^S "^O
A—ouiy 'nuBueQ £•— a¡3 z—
•sooudov : SSTVOILNHA

-o q 'on—-oSuj^ ’6—aaio niQ
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— q je q  'ueQ E—qojv —8011
-ooy "1 : SHTVJ.NOZ1HOH

El que hace publicidad 
saca provecho de ella, prin
cipalmente porque su nombre 
surge en la imaginación del 
comprador en el momento 
preciso de comprar.

LOS PLENOS MUNICIPALES..
(Viene de la pág. 9)

rario y, sobre todo, un enorme des
interés.

Don José María Sanz
de las Heras

Industrial

enteramos al día siguiente de los 
ásuntos tratados y en paz.

Don Valentín Alvaro

Maitre de hotel

No, no he visto ningún Pleno. Creo 
que en ellos se habla de muchas co
sas. interesantes y vitales, sí: pero 
.¿cuántas de esas cosas que se acuer
dan se llevan a la práctica para re
solverlas? ,

Al no haber ni voz ni voto por 
parte del ciudadano, el Pleno carece 
de interés para el ciudadano medio, 
salvo que se traten en él problemas 
que le afectan directamente. El inte
rés lo tendría cuando fuese una, es
pecie de Parlamento. ¿Para qué ir, 
entonces? Por vuestro periódico nos

Ni yo tampoco he visto ninguno. 
Pero coincido con José María en que 
carecen de interés, puesto que tu 
opinión ni se va a saber ni va a in- । 
fluir para nada.

Ahora bien, el hecho de no asistir j 
a los Plenos no quiere decir que no 
se tenga interés por la cosa munici
pal. Estoy seguro que mucha gente, 
de la que no acude al Ayuntamiento 
a los Plenos, luego los sigue por lá 
lectura de “El Adelantado ’* y se en
tera de cuanto se haya tratado allí. 
Reconozco que puede ser interesante i 
el asistir por conocer de cerca cómo 
se debaten los concejales, pero las 
muchas ocupaciones que tenemos--to
dos no permiten gastar tiempo en ir 
a escuchar a veces largos tratamien
tos. Me parece a mí.

EN SEGOVIA
ya tenido en cuenta cupiendo 
¡a duda de si s© trata de reco
ger el. sobrante, qu© no será na. 
da en verano, o de ir al todo, 
en cuyo caso se ataca aquel de-

(Viene de la pág. 16)

de abonar el propio interesado 
como sería el municipio en bue
na organización empresarial, 
—en este caso de economía pú. ( 
blica y con mayor razón—, 
exige en el día de hoy. Con- 
creBamente que no haya excep
ciones o exenciones. Y podemos 
citar a vía de ejemplo el pago 
de peaje del tune] de Guada
rrama, que según nuestras noti
cias, del pago mismo n» están 
exentos ni los propios vehículos 
de la empresa concesionaria.

B) Cambrones.
Parece ser que la atención se 

centra inmediatamente en este 
proyectado embalse. Nada opo- . 
me esta corporación, antes al 
contrario, aplaude las iniciati
vas, gestiones y preocupaciones 
de nuestras autoridades y téc
nicos en relación con el mismo. 
Pero estima que antes, de ha
cer todo estudio que pudiera 
res ultar estéril y untes de gas
tar un solo céntimo no ya 
en la construcción del mismo, 
sino aun en el mero proyecto 
que muy bien pudiera resultar 
inútil, debe despejarse la im
portante cuestión legal que el 
mismo ofrece. ¿,Se ha tenido en 
cueaita que Palazuelos de Eres- 
ma con sus dos anejos San 
Cristóbal y Tabanera, Tres- 
casas con su anejo Sonsoto y La 
Lastrilla, tienen un derecho 
.usual o una concesión inmemo-', 
rial sobre aguas arriba de este 
embalse, que He van con canal 
propio hasta, el sistema curioso 
y de bien concebidos cupos de 
distribución en las inmediacio
nes de «Gamones» al pie de 
la sienra? ¿Se mantiene o se 
renuncia ©sto derecho? De sos
tenerse el mismo la eficacia del 
embalse está sujeta a evidente 
problemática. Merecería la pena 
qu© se resolviera previamente. 
Y de la corta información ofre
cida no se deduce que se ha-

recho, siendo, de-suponerse que 
se produzca la oportuna reac
ción.

C) Los Asientos.
Ni que decir tiene, que pese 

a todo y acaso antes de lo que 
s© espera, pues las soluciones 
de los ríos Frío y Cambrones 
no son muy satisfactorias por 
razones notorias, Segovia preci. 
sará el agua que este embalse 
pueda proporcionar. Y urgente, 
anente debe irs© pensando en él 
y haciendo los estudios corres
pondientes. Si Segovia quiere 
ser algo, ha de disponer de 
agua, venciendo todos los obstá
culos. Y no es exacto que con 
los terrenos que en principio 
pueda perder el Patrimonio Nar 
cional a la larga, como se ha 
dicho, la economía segmriana y 
la del país, pueden salir mal 
paradas. Nada significa elle» an
te la necesidad, ante la preci
sión y convivencia de que Sego- 
-via tenga el agua precisa y si 
se puede, abundante. Ni ctesa- 
rrollo socioeconómico, ni turís
tico y ni aún el demográfico, 
serán posibles sin di preciado lí
quido y acaso así sea, incluso, 
limitándose a una estimacaón 
normal del crecimiento. Cons
cientes somos d© la responsa
bilidad que contraemos - con es
te mforme para el futuro. Oja
lá que el hecho histórico qire se
ñalamos fuera desmentido por 
la realidad venidera, aunque no 
la.veamos por ley de vida. Pe
ro también es cierto que esa 

‘ responsabilidad y esa' -obliga
ción en orden a expnasar lo 
que sentimos, es actualidad que 
tiene su ejemplo en el peusido 
y qu© exige su vjsiól^ para el 
futuro que es a lo que obliga 
y es lo que exige la histxnia en 
los legados generacionales.

Continuara
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agenda ^devisióit y Hedió
PROGRAMA PARA MAÑANA

SABADO 2 DE NOVIEMBRE
Van 306 días de 1974 I faltan 

59.
Sol: De 7,46 a 18,11.
Santoral: Conmemoración de 

todos ].os fieles difuntos; san
tos, Victoriano, ob. ; Justo,, To. 
bías, Víctor, mis.

Pensamiento: «Tengt^ a los 
aduladores por mucho más be
llacos que aquellos a quienes 
adudam. y los considero casi los 
únicos causantes de la sober
bia de éstos».

(Luciano de Samosata)

Ei tiempo en Segovia
En la tarde de ayer 

Presión atmosférica; 677,4. 
Viento del Norte*. x 
Temperatura máxima: 7,6.

En la mañana de hoy 
Pnesián atmosférica; 678,3. 
Viento del Norte. 

. Temperatura mínima; 0,6. 
A la una de la tarde; 10,2.

Farmacias de guardia
Para esta noche:
Corpus, 9.
Plaza Ramiro Ledesma, 1 

(San José).

Lotería Pro Ciegos
Premiado ayer; Núm. 221.

VIGILANTES JURADOS
PARA BANCOS Y ENTIDADES 

DE CREDITO
Se .necesitan para capital y pueblos importantes, 
con servicio militar cumplido,, v sin- límite de 
edad. Jornada exclusivamente de 8 a 15 horas.
Dirigirse por escrito indicando, filiación, domici-

• lio, estado y -ocupación anterior o octual a:

'PROSESA

Apartado 128 de Bilbao. CNS. 13.640 2

--------------------------------------------------- 2----------------------- (

Calificación moral 

de las películas
(Johnny cogió el fusik 

(3R., 100 m.
• <Con furia* en la sangre» 

•(4); 102 m.
Harry el sucio» - (3R), 98 

minutos.
La rebelión de Jas muer- 

t^s„ (3R), 80 m.

CARTELERA

CERVANTES.— H o y, 
7,30 v 11: JOHNNY CO
GIO SU FUSIL. Mayores 
18 años Mañana, 7,30 y 
ir; CON FURIA EN LA 
SANGRE. Rod Taylor. Ma
yores ig años.

SIRENAS.— Hoy, 7,30 y 
11 : HARRY EL" SUCIO. 
Clint Eastwood. Mayores 18 
años. Mañana, 7,30 y n.

JUAN BRAVO— Hoy, 
7.30: LA REBELION DE 
LAS MUERTAS. 18 años.

□
TELEVISION ESPAÑOLA

Primera cadena
11,30, Carta de ajuste. 
12,01, Apertura y presentación. 
12,03, ¡Fiesta!
14,15, Avance informativo. 
14,20, Revista de toros. 
15,00, Telediario. 
15,30, Dibujos animados. 
16,00, Primera sesión. 
18,00, El circo de TVE. 
18,55, Avance informativo. 
19,00, Lecciones con... 
19,30, Dibujos animados. 
20,00, Telediario. 
20,15, Telecomedia. 
20,45, Mas allá de la noticia. 
21,30, Los protectores. 
22,00, ¡Señoras.y señores! 
23,15, In vestigación. 
00,20, ■'Ultimas noticias. 
00,25, Reflexión. 
00,30, Despedida y cierre.

Segunda cadena 
18,30, Carta de ajuste. 
19,00, Presentación y avances. 
19,01, Deporte en la 2. 
20,30, Jazz vivo. . 
21,00, Documental.

Registro civil
5 nacimientos 

1 defunción 
y 4 matrimonios

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos; Juan Antonio 
Ayuso y Garqía, de Juan-An- 
tonio y de María Mercedes; 
Daniel Bermejo y García, de 
Florián y de Casilda; Diego 
Hernán y Ferrada!, de José 
y de Esther; Juan Antonio Orí 
cha y Sanz, de Isabelo y de 
Inés ; Víctor Manuel Abadía y 
González, de Víctor y de Ma
ría de la Cruz. '

Defunciones: Jacinto Martín 
y Madrigal, de 74 años

Matrimonios; Teodoro Gó
mez y Puertas, con J11 lita Diez 
y González; José-Luis Nicome- 
des Pérez y Sanz, con María 
del Rosario Llórente y Merca
do; Valeriano Gutiérrez y Al- 
yarez, con Ascensión Fuenteta. 
ja y Encinas; Jesús Rosado y 
Huertas, con Fuencisla Rodrigo 
y Ortiz.

21,30, Crónica 2.
22,00, Boney.
23,00, Nocturno.
24,00, Ultima imagen.

RADIO SEGO VIA

7,45, Sintonía y saludo. 7,48, 
Lectura programas. 7,50, Des
pertar musical. 7,58, Matinal 
cadena SER. 9,00, Cosas de 
Segovia. 10,00, Su programa. 
12,00, La hora del carillón de 
la Caja de Ahorros y mediodía

CANJES DE PERMISOS
DE CIRCULACION DURANTÉ 

EL MES DE NOVIEMBRE
Durante el mSs de noviembre habrán de ser canjeados por el 

nuevo modelo internacional los permisos de circulación corres- 
pendientes a los vehículos cuya matrícula esté comprendida entre 
las que se indican a continuación : •

VI-2 7.934 a VI-28.486". 
AB-34.670- a AB-35.354. 
A-134.631 a A-137.292. 
AL-33.231 a AL-33.887. 
AV-12.036 a AV-12.273. 
BA-43.414 á BA-44.271 
PM-133.348 a PM-135.983. 
B-729.559 a B-743.979. 
BU-34.170 a BU-34.844. 
CC-27.544 a CC-28.087. 
CA-75.628 a CA-77.122. 
CS-5 2.94 7 a CS-5 3.993. 
CR-30.968 a CR-31.579. 
CO-69.122 a CO-70.487. 
C-76.321 a C-77.828. 
CU-15.672 a CU-15.981. 
GE-83.807 a GE-85.464. 
GR-53996 a GR-55.062. 
GU-15.339 a GU-15.642. 
SS-88.68 5 a SS-90.4 3 7. 
H-2 7.760 a H-2 8.308. 
HU-30.727 a HU-31.333. • 
J-43-636 a J-44.497. 
LE-46.905 a LE-47.851. 
L-56.336 a L-5 7.449. 
LO-25.523 a LO-26.Q27. 
LU-25.430 a LU-25.931. 
M-763.389 a M-778.488. 
MA-83.765 a MA-85.420. 
MU-100.203 a MU-102.183. 
NA-64.916 a NA-66.198. 
OR-25.435 a OR-25.936/ 
0-121.700 a Ó-124.104. 
P-19-943 a P-20.336. 

cadena SER. 12,30, Vermut de 
melodías. 1,00, Minutos de hu
mor. 1,15, Música ligera. 1,30, 
Información local. 1,50, Bo
letín Biona. 2,00, Bolsa agrí
cola. 2,15, La hora del hogar. 
2,30, Diario de Radio Nacio
nal. 3,00, Información local. 
3,15, Peticiones del oyente. 
4,00, Los 40 principales. 6,00, 
Sábado, sabadete y Tip y Col! 

•(SER). 6,30, Los 40 principa
les. 7,30, Santo rosario. 8,00, 
Peticiones del oyente. 8,30, 
Stop.... Pare y escuche. 9,00, 
Los 40 principales (SER). 9,30,. 
Antología del cante jondo. 
9-45. Minutos musicales. 10,00, 
Diario de Radio Nacional. 
10,30, Información local 10,45, 
Las galas de la SER. 11,45, 
Edición de madrugada (SER). 
12,00, Cierre. .

GC-62.438 a GC-62.651. 
, PO-66.5 2 4 a PO-6 7.838. 

SA-34.924 a SA-35.613. 
fE-59-76o a TF-60.940. 
S-60.760 a S-61.464. 
SG-14.913 a SG-15..208. 
SE-151.148 a SE-154.134. 
SO-10.840 a SO-11.053. 
T-64.186 a T-65.453.
TE-12.461 a TE-12.706. 
TO.32.959 a TO-3 3.609. 
V-236.869 a V-241.550. 
VA-48.687 a VA-49.649. 
BI-136.113 a BI-138.803. 
ZA-17.328 a ZA-17.669. 
z-85-745 a Z-87.439. 
CE-9519 a CE-9.706. 
ML-9.415 a ML-9.600.
SH-3.709 a SH-3.795.
El canje podrá solicitarse en 

>cuaquiér Jefatura Provincial 
de Tráfico.

De no haberse hecho ya, es 
preciso sustituir —dentro del 
mismo mes en que corresponda 
efectuar el canje del permiso de 
circulación— las placas de ma
trícula por otras reflectantes 
homologadas.

La relación de los permisos 
a canjear durante el mes de di
ciembre, será publicada en la 
última semana de noviembre.

TRABAJO
SE necesita cocinero o cocine
ra para residencia. Santa Isa-

• bel, 11/Teléfono 412192 (1976).
SE necesita chico para reparto 
de carnicería. Muerte y Vida, 
13. (O, C. 2416.)___________

- SE necesita aprendiz adelanta
do de camarero. Bar Gomar. 
(O. M/ 2806.)
NECESITO chica fija, buen 
s'i sido, salida diaria, Avda. Pa
dre Glaret, 14-1.». Tel. 412222.

‘SE necesita asistenta, San 
. -'Agustín, 25-2.0 izquierda.
SE necesita cocinero. Restau- 
r-mte La Criolla, Ruiz de Al- ’ 
da, 4. (O c. 2.620).

^ECESITO empleada de hogar

sueldo 8.000 pesetas/ presen- 
StiiBe a la Srta. Boni en calle 
Manuel García Gutiérrez, 14 
bajo izquierda,’ Segwiay

1 SE necesita eneofredores, suel-
■ do a convenir. Construcciones 

BIGAR obra en los Misioneros. 
■ Segovia. O. C. 2622).

SE necesita aprendiz de mo.s- 
trador. Restaurante El Corde
ro. O. C. 2859).

। SE necesita chica de 9.a 5 tar
de, señores Arias, Daoiz, 13. 
Teléfono 413159.

NECESITO matrimonio sin hi
jos para familia de tres perso
nas," él mozo de comedor y 
servicio casa, ella doncella. Es
cribir : Marqueses Casasolá, 
Castellana, 63 Madrid-i. Telé
fonos 2335281 y 2344757.

, NECESITO empleada de hogar 
mayor para señora sola, pueblo 
cercano. Teléfono 422149
GANE dinero aprovechando ho
ras libres en casa, efectuando 
trabajos sencillos y rentables. 
Información enviando 10 pese
tas sellos Hispanotensa, Apar
tado 119, Benidorm (Alicante).

SE necesita muchacha. Bar el 
Porvenir.

SE necesitan 2 chicas. Puerto 
Navacerrada. Tel. 85 2 0900.
SE necesita para mantenimien
to de .instalaciones en Sego- 
via, oficiales electricistás, me- 
cámicos, fontaneras y calefac
tores. EsCrHrr indicando ex
periencia y pretensiones a SI- 
BESA ZuirUmQ. 83-MadritLQ
O C. 1891). ‘

VARIOS
AI IOCARES Martín, 20 a 60 
plazas. Roble, 22, teléfonos 
412909 y 413627. .________
NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias Sierramar, Patiño, 
Ladreda, n, 411447, 411996.
ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos- de iluminación, elec
trodomésticos. Juan Bravo, 23

. ALQUILERES
ALQUILO local para oficinas. 
Restaunnte La Criolla.

OCHO PALABRAS, 24,00 ptae.
Cada palabra más, 3,00.

VENTAS
850 seminuevo, seguros mi año. 
General Santiago, 8-1.°.

X'ENDO finca urbana libre, te
léfono 415463." Llamar de 8 a 
10 de la noche.

VENDO molino de piensos mar
ca Zaga, nuevo, por no pode-lo 
atender, es movido por tractor, 
no ha molido más que 700 fa
negas, verle y tratar. Cartero, 
Moraleja • de Cuéllar

ENSEÑANZA
ORCAJO, matemáticas, física, 
química. Independencia, 9 Tél
413817-

PAULINO Moreno, griego, la
tín, letras. Independencia, 9. 
Tel. 413817.

GRADUADO escolar, indispen
sable culquier tipo oposición, 
obténgalo en un solo examen. 
Paulino Moreno, José Orcajo, 
Independencia, 9. Tel. 413817.

INGLES General Básica, euro- 
lenguas.

CLASES particulares, ciencias 
y letras, francés, inglés. Pauli
no moreno. José Orcajo, Inde
pendencia, 9. Tel. 413817.

INGLES, francés, . cualquier 
curso, traducción, examen eú- 
rc.lenguas. Ladreda, 18. "

COMPRAS
( VXdPRARIA 10 mesas metá
licas de -oficina y mobiliario, 
en buen estado. Ofertas al apar
tado de correos n.° 11. St^ovia.

. GANADOS

\ ENDO 8 cerdos 20 kilos. Pa
co Quedan. Escobar de Po- 

"* lend'os.

VENDO 150 ovejas jóvenes. 
Jeremaro Regidor, San Miguel 
de Bemúy.

VENDO 140 ovejas varias eda
des y 150 corderos y corderas. 
«El Moreno». Paradinas.
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ULTIMA PAGINA
El problema del agua en Segovia

El problema no es solamente técnico. Precisase primero 
la formación de una opinión real, verídica y completa 

con base en una información técnica adecuada
Estudio de la Cámara Oficial de la 

Propiedad Urbana (II)
V. POSTERIORES ASPECTOS

i .° Se estima una vez que el problema no es solo téchico. Precísase primero la formación de 
una opinión real, verídica y completa con base en una información técnica adecuada; pero también- 
oyéndose a las corporaciones que representan la vida de la ciudad. Que actúen las autoridades y 
los técnicos de las corporaciones oficiales, nos parece bien, pues cumplen honradamente y de bue
na fe, con su misión; pero el criterio de los estamentos afectados se debe oir como medida indis
pensable.

nes y del sentido humanitario 
de los rectores del Patrimonio 
Nacional, que de ninguna ma
nera negarán agua a millares 
de ciudadanos, ni darán lugar 
a que en su caso, se haya de 
cudir al cauce legal de la ex
propiación forzosa.

7.0 Parece ser que según los 
técnicos, Segovia sólo tiene pa
sibles embalses; el de Puente 
Alta (Río Frío), el de Cambro
nes y el del Eresma. Esta Cá
mara considera que los tres 
tienen que ser puestos sobre 
el tapete y que 5. los tres debe 
dedicarse. desde este momento 
la atención para ir a su preven
ción y construcción con la prio
ridad aconsejable. Y en rela
ción con cada uno, conside
rar :

A) Puente Alta.
a) Posibilidad de recreci

miento o ampliación.
b) Comprobación de la ma

nifestación de don C. Henranz 
en la citada carta al director 
de «El Adelantado» ya que ella 
encierra una evidente gravedad. 
Si a la salida de presa se re
gistran 500 litros por habitante 

y día y a los domicilios de és
tos llegan dos veces menos, 
¿dónde vra lo demás?

Ello, como se dice, es muy 
grave y aleccionador. Obliga a 
pensai en que se ha de re va
sar la red de salida y de distri
bución metro por metro y de
terminar por dónde puede suc
cionar tanto sediento Habrá 
que reparar el daño, determi
nar de quién es tan manifiesta 
emisión y exigir desponsabili- 
dades; debe averigúame si se 
cumple lo establecido sojjre vi
sita anual al canal y cauces; 
ha de procederse a la revisión 
de concesiones gratuitas del lí
quido y su alcance, procedien
do a su regularización en can
tidad y precio por cuanto en 
principio no se considera ade
cuada ninguna exención toda 
vez que los afectados cuentan 
con inedios suficientes para su 
sostenimiento —sea el Estado, 
provincia, municipio o comuni
dad—, determinando en su ca
so un precio mayor o menor, 
pero un precio al fin, que ha

(Continúa en la pág, 14)

Y es el caso de que en un 
problema ni de actualidad ni 
¡nuevo, sino tradicional y des
graciadamente endémico, y 
muy vital para Segovia , se está 
prescindiendo por ejemplo, de 
la Cámara Oficial de Comercio 
e Industria que representa un 
importante sector de la econo
mía provincial y por tanto lo
cal ; de la Cámara Sindical 
Agraria que la afecta en cuanto 
a los modestos cultivadores de 
la tierra en el casco urbano a 
través de sus huertas con sus 
peculiares problemas y en las 
barriadas anexionadas que tam
bién han de contar como nue
vos ciudadanos incoriporiados; 
del Consejo Provincial de Em
presarios con sus representados 
muy directamente interesados 
en el orden expansivo para lo 
que el agua resulta indispensa
ble ; del Consejo Provincial de 
Trabajadores y Técnicos, en 
cuanto les concierne ■ en rela
ción con la seguridad en el tra
bajo, en el empleo y sobre to
do, en atención a nuevos pues
tos de trabajo en relación con 
el anterior y por último, de la 
infornTante representante del 
mayor número de afectados, 
por cuanto pued^ asegurar que 
hoy pasan de los ocho mil, 
ios asociados directos y preci
sos consumidores o beneficia
rios tributarios del servicio pú
blico que nos ocupa.

Formado el estado de -opi
nión de necesidad de resolver 
el problema, será cuando ha
yan de funcionar los técnicos 
que ofrezcan la solución y los 
medios para ella, entre los que 
no cabe olvidar la propuesta 
respecto a la financiación, todo 
lo que ha de inspirarse en los 
prinóipales señalados que se es
timan actualizados ya que co
mo allí se expresa, han de ser 
ajenos «a las fluctuaciones in
herentes» a la política y «a los 
criterios meramente persona
les».

2 .0 Quiere ello decir que es
ta corporación a estimado la 
información de don Angel So
rel en «Sábado Gráfico» del día 
31 de agosto último, como in
centivo pana el estudio del te
ma con toda su amplitud, aun
que prescinda de cconsideracio. 

nes personales. Es el fondo el 
que interesa y no noticias que 
si curiosas, pueden contribuir 
a agravar la nebulosa.

3 .0 De igual manera agrade
ce la carta de don C. Hetrranz, 
al Director de «El Adelantado» 
que este diario recoge en el nú
mero del 7 de septiembre pa
sado, aunque igualmente rele
gue al olvido lo que implica 
una particular forma de ver el 
tema. Coincide con él, en el as
pecto del «tan maT llevado 
asunto del suministro de agua 
a la ciudad», pero, discrepa por 
creer muy vulnerables la serie 
de números y operaciones que 
ofrece y estar desviado del rec
to camino. Insistimos en que 
es elJbndo al que hay que ir 
y por el camino recto y legal.

4 .0 Esta Cámara rechaza en 
absoluto el que la explotación 
de este servicio en Segovia, sea 
encomendada a una empresa 
especializada que, un día, por 
falta de líquido o por bajo ren- 
d’mento, además de que será • 
siempre más caro, o por cual
quier circunstancia, puede 
abandonarle y con ello causar 
una situación y unos perjuicios 
irreparables. Es un servicio pú
blico de tal entidad, de tal ne-, 
cesidad y de tal calidad que 
el Ayuntamiento no puede ni 
debe traspasar a manos ajenas 
que, lógicamente han de estar 
inspiradas en afán de lucro, in
compatible con la propia na
turaleza del servicio. Su dota
ción, el entretenimiento y ad
ministración, debe ser obliga
ción y principal, del Ayunta
miento gestor del bien público 
de la ciudad con sus técnicos 
y empleados con empeño pro
fesional con todos sus derechos 
pero con todos sus deberes y 
responsabilidades. Y como ser
vicio principal, no como uno 
más, sin comisionéis privati, 
vas, ni delegaciones ni otros 
aditamentos que graven el cos
te. El Ayuntamiento debe ser 
el único triunfador del éxito si 
existe y el derrotado ante el 
fracaso si a él llega.

5 .0 A este propósito esta 
corporación rechaza toda invo
cación de casos análogos en 
otros medios provinciales. Sir
van las comparaciones como 

estímulo o índice, como ejem
plo para llegar a la solución 
acerteda; pero no como medio 
de justificación ante una situa
ción anómala. La solución debe 
ser privativa ante lu necesidad 
derivada de nuestras circuns
tancias tanto en consumo co
mo en medios de obtención en 
origen. No debe justificarse el 
gasto de 4 botellas de cloro, 
porque en otra provincia lo ha
gan de 20. No debe percibirse 
un precio elevado e improce
dente porque en otro lugar sea 
mayor. Debe irse a la realidad, 
y emplear el cloro preciso y se
ñalar y percibir por el servicio 
el precio adecuado. Si en al
gún sitio se paga más, sus razo
nes existirán; pero no justi
fica el que aquí se abone otro 
precio que no sea el requerido, 
aunque pueda resultar mayor 
o menor.

6 ° De la misma manera es
ta Cámara rechaza el hecho de 
que con relación al aconsejado 
embalse de «Los Asientos» se 
diga. que con el «Patrimonio 
Nacional hemos topado», por 
cuanto estima que de la mis
ma manera que Segovia —Ciu
dad, Linaje y Tierra—, vendió 
a buen precio Felipe V para, 
que levantara el palacio real de 
San Ildefonso que está ahí y es 
orgullo nacional, de Segovia y 
de dicha localidad,- 400 obradas 
de tierra y 50.000 pinos, do
nándole además 12 obradas pa
ra construir «El Mar» y des
pués a Carlos III, los pinares, 
montes y matas robledales de 
ValSaín, Riofrío y Pirón, con 
reserva o exclusión de las ser
vidumbres —derechos— y co
sas a que haremos referencia, 
el Patrimonio en justa y nece- 
s a r i a reciprocidad, accederá 
gustoso y de buen grado a la 
cesión y a un precio de razón, 
del terreno preciso para la cons
trucción de cualquier embalse 
que sea indispensable para pro- 
porciona-r agua a los segovia- 
nos, aunque, ello pueda llevar 
consigo la pérdida de 12.000 
pinos —que por otro lado no 
es pérdida, puesto que serán 
aprovechables antes de la ane
gación—. Esta corporación en 
manera alguna puede dudar de 
la buena fe, de los mejores afa

3 DE LA TARDE

Al cerrar la edición
--------- NACIONAL--------------------- --------------------

Los claveles, a 500 pesetas la docena en Valencia
Valencia, 1.—La docena de clavenes llegó a pagarse en 

Valencia a 500 pesetas y aún más.
La excepcional demanda que se produce en estas fechas 

con motivo de la festividad de Todos los Santos, determinó 
que las flores alcanzaran precios desorbitantes.

Los claveles menos presentables no se pagaban a menos 
de 300 pesetas la docena, y si se pretendía una clase- espe
cial de color poco común, el precio se salía ya de toda su
posición.—Cifra.

---------- EXTRANJERO -------------------------------------
Propuesta de “cumbre ” de los países productores 

de petróleo

Argel, 1.—Argelia ha iniciado hoy la celebración de los 
actos conmemorativos del vigésimo aniversario de su levan
tamiento contra Francia con un llamamiento a los países 
productores de petróleo para la celebración de una conferen
cia en la “cumbre ” en la que se decida la estrategia que 
debe adoptarse respecto a estas riquezas energéticas.—Efe.

Í
 Descubrimiento |

Nuevo medicamento j 
para curar la diabetes j
Es más eficaz que la insulina |

Los Angeles (California); 1.—Un grupo de investí- 1 
Iigadores de ila Universidad de California reveló ayer ha- * 

ber descubierto un nuevo medicamento para el trata- w 
miento de la diabetes más eficaz que la insulina. ' S

El medicamento, llamado «Somatostatin», debe ser 1 
administrado sin embargo, juntamente con la insulina, i 
según dijo el doctor Peter H. Forsham. ■

La eficacia del muevo tratamiento está en que al ser 1 
administrado conjuntamente reduce la secreción de la 1 
hormona que produce el azúcar en la sangre.. ■

Según los diescubrimientos del nuevo medicamento a 
antidiabético, la insulina reduce la producción de azú- ™ 
car de la hormona pero no afecta a la secreción de la W 
misma hormona, que hasta ahora no había podido ser ■ 
controlada con insulina solamente. • w

El nuevo rhedicamento meducirá también la prqpen- 
sión de os diabéticos a la ceguera, a las complicaciones 1 
de corazón y a los fallos renales.—Efe. ■
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